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LAHAN TOL PADANG-SICINCIN

19%  yang Belum Bebas

Syiar IslamSyiar IslamSyiar IslamSyiar IslamSyiar Islam MimbarMimbarMimbarMimbarMimbar

Dia menentukan rahmat-Nya
kepada siapa yang Dia kehendaki.
Dan Allah memiliki karunia yang

besar. Dia juga menentukan
rahmat-Nya, yakni kenabian dan
risalah, kepada siapa yang Dia
kehendaki. (QS Ali Imran: 74)

Ayat Hari IniAyat Hari IniAyat Hari IniAyat Hari IniAyat Hari Ini
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Organisasi Islam Jangan
Merasa Lebih Tinggi
Jakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, Khazanah — Ulama asal Mesir
Syekh Musthafa Zahran mengingatkan
organisasi-organisasi Islam di seluruh dunia
agar tidak merasa lebih tinggi dari kedudukan
negara. Sebab suatu organisasi akan rusak
manakala merasa lebih tinggi dari negara. 

Ia mengatakan hal tersebut  dalam Seminar
BACA HAL-7

Islam Mengecam KDRT
Oleh: Amien Nurhakim

Allah menjadikan manusia berpasang-
pasangan, pria dan wanita, dengan sebuah
ikatan resmi yang disebut dengan pernikahan.
Allah juga memerintahkan setiap pasangan
untuk harmonis dalam berumah tangga.

Pernikahan diciptakan bukan untuk
memenuhi kebutuhan syahwat semata. Ia

BACA HAL-7

Upaya untuk membebaskan total seluruh
lahan yang menjadi tapak jalan tol
Padang – Sicincin terus digenjot
Pemprov Sumbar penyelesaiannya.
Kini tinggal 19 persen  saja yang belum
bebas.

“““““
Padang, Khazanah —  Pembangunan jalan
Tol Padang - Sicincin, kembali dimulai
pengerjaannya menyusul disposisi Menteri
Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat
(PUPR) Basuki Hadimuljono, dengan nomor
agenda 4579/EM/22 kepada Sekjen PUPR,
Dirjen Bina Marga dan Badan Pengelola
Jalan Tol (BPJT) untuk memerintahkan PT.
Hutama Karya agar melanjutkan pelaksanaan
pekerjaan pembangunan.

Demikian diungkapkan Kepala Badan
Perencanaan Pembangunan Daerah (Bappeda)
Provinsi Sumbar, Medi Iswandi, Rabu.

Menurut Medi, perintah Menteri PUPR
tersebut berawal dari pertemuan Gubernur
Sumatera Barat, Buya Mahyeldi dengan
Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan
Rakyat (PUPR) Basuki Hadimuljono, pada
12 Oktober lalu, untuk melaporkan progres
fasilitasi pembebasan lahan tol Padang-Sicicin
yang sudah mencapai 81,16 persen.

“Menteri PUPR merespon baik informasi
yang disampaikan Gubernur Sumbar, dan
meminta gubernur menyurati agar
pembangunan dapat dilanjutkan,” ujar Medi.

Pada hari yang sama, gubernur bersama
kepala Bappeda dan Kepala Dinas Bina
Marga, Cipta Karya dan Tara Ruang
(BMCKTR) Sumbar Era Sukma, langsung
menyiapkan surat kepada menteri. Surat
bernomor 050/588/infraswil/bappeda-2025
tanggal 12 oktober 2022 dengan perihal
lanjutan pelaksanaan pembangunan jalan
tol Padang - Sicicin langsung diantar kepada
menteri PUPR.

“Alhamdulillah menteri langsung
merespon cepat surat Gubernur Sumbar
tersebut, besok harinya tanggal 13 Oktober
2022 langsung mendisposisi dengan nomor
agenda 4579/EM/22 kepada Sekjen PUPR,
Dirjen Bina Marga dan Badan Pengelola
Jalan Tol (BPJT) untuk memerintahkan PT.
Hutama Karya untuk melanjutkan
pelaksanaan pekerjaan pembangunan,” lanjut
Medi.

“Pemerintah Sumatera Barat akan
berupaya maksimal memfasilitasi pembebasan
lahan untuk tol ini dan ditargetkan fasilitasi
pembebasan lahan ini dapat diselesaikan
pada bulan Desember 2022 ini. Kondisi
sampai tanggal 25 Oktober 2022 sudah
mencapai 84,65 persen,” pungkas Medi.

HK Fokus 2023
Sementara itu menurut direksi PT Hutama
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CARA BAIK SOLOK SELATAN ATASI STUNTING

Diskominfo Prakarsai Bapak Asuh Stunting
Padang Padang Padang Padang Padang Aro, KhazanahAro, KhazanahAro, KhazanahAro, KhazanahAro, Khazanah
—  Kedua mata Fatih
memerhatikan wajah-wajah
asing yang duduk di
depannya. Beberapa kali
bocah 10 bulan itu
mengalihkan pandangannya
ke satu dua wajah para tamu
yang sedang berbicara
dengan nenek, kakek dan
ibunya.

Di hadapan bocah laki-
laki itu, ada dua bungkus
susu formula, multivitamin,
dan telur. Makanan dan
minuman bergizi itu
merupakan bantuan dari
pegawai Dinas Kominfo
Solok Selatan yang
diserahkan langsung oleh
kepala Dinas Kominfo Solok
Selatan, Firdaus Firman pada
Jumat (14/10/2022).

Muhammad Al-Fatih,
anak pasangan Mira Santika Buparti Solok Selatan memberi perhatian kepada perbaikan gizi anak

(22) dan Adi Susanto (35),
warga Koto Tinggi,
Kecamatan Sangir,
mengalami pertumbuhan
badan yang lambat sehingga
tidak sama dengan
pertumbuhan anak normal
seusianya.

Menurut tim pakar
Satgas Stunting Sumbar, berat
badan Fatih berada pada
posisi - 2 sehingga
dikategorikan stunting. Fatih
merupakan satu dari sekian
kasus stunting di daerah
pemekaran dari Kabupaten
Solok ini.

Berdasarkan data Survei
Status Gizi Indonesia (SSGI),
angka prevalensi kasus
stunting di Solok Selatan
sebesar 24,5 persen, lebih
tinggi dari prevalensi kasus
stunting Provinsi Sumatera
Barat yang berada di angka

BAWASLU PADANG:

Medsos Banyak Digunakan
ASN Berpihak Saat Pemilu

Sosialisasi netralitas ASN oleh Bawaslu Padang

Padang, Khazanah- Badan Pengawasan Pemilu (Bawaslu)
Kota Padang menggelar sosialisasi pengawas partisipatif
untuk Aparatur Sipil Negara (ASN) untuk meminimalisir
pelanggaran dan keberpihakan pada salah satu pasangan
calon di pemilu nanti.

Menurut Ketua Bawaslu Kota Padang Dori Putra, ada
dua hal yang menyebabkan terjadinya pelanggaran
dikalangan ASN, pertama karena ada politik transaksional
dan yang kedua ketidaktahuan ASN.

“Dari kasus-kasus sebelumnya seperti itu, nah jauh-
jauh hari kami menyasar ASN yang tidak tahu ini. Kami
mengingatkan pada para ASN apa saja sanksi yang akan
mereka hadapi jika terjadi pelanggaran tersebut,” ungkap
Dori, Rabu (26/10).

Dori berharap dengan adanya sosialisasi ini akan menjadi
perpanjangan tangan bagi Bawaslu agar para peserta bisa
menyampaikan pada rekan ASN lainnya terkait dengan
materi yang disampaikan pada kegiatan kali ini.

Dori menyebut pelanggaran atau keberpihakan ASN
saat pemilu banyak dilakukan melalui media sosial dengan
memposting salah satu calon. “Pada pilpres kemarin ada
salah satu dosen melakukan black campaigh terhadap
salah satu calon presiden. Kemudian ada seorang ASN
yang mengkampanyekan anaknya yang maju jadi caleg
saat pemilu lalu,” jelasnya.

Setelah dilakukan pemeriksaan, ternyata ASN tersebut
tidak mengerti kalau mereka tidak boleh berpihak atau
kampanye saat pemilu. “Kalau untuk ASN yang level
bawah, biasanya mereka melakukan tersebut karena ketidak
tahuan. Sedangkan kalau ASN yang berpangkat, biasanya
karena ada praktek transaksional. Sebab jika calon yang

Haji semasa hidupnya, takut dengan air dan sabun
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AMOU HAJI, MANUSIA TERKOTOR DI DUNIA

Puluhan Tahun
Tidak Mandi
Teheran, Khazanah — Seorang petapa yang disebut media
sebagai “manusia paling kotor di dunia” telah
menghembuskan napas terakhir di usia 94 tahun.
Kepergiannya ini hanya beberapa bulan setelah ia melakukan
mandi pertamanya setelah puluhan tahun.

Amoud Haji menolak untuk memakai sabun dan air
lebih dari setengah abad.

Ia khawatir bisa sakit karenanya.
Warga Iran yang tinggal di Provinsi Fars, Iran selatan

ini, kerap menghindari upaya masyarakat desa yang ingin
memandikannya.

Tapi, media setempat mengatakan, Amoud Haji akhirnya
menyerah pada tekanan, dan dimandikan beberapa bulan
lalu.

Menurut kantor berita Iran IRNA, dia jatuh sakit setelah
dimandikan. Lalu, meninggal pada Minggu kemarin (23/
10).

Dalam wawancara sebelumnya kepada Tehran Times pada
2014, Amoud Haji mengungkapkan makanan kesukaannya
adalah landak.

Dia tinggal di antara lubang bawah tanah dan gubuk
batu bata yang dibangun oleh warga yang peduli di Desa
Dejgah.
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SULTAN B NAJAMUDIN BICARA SOAL CAPRES

Jawacentris Tak Relevan untuk
Negara Demokrasi

DARI RESES PERSEORANGAN SUWIRPEN SUIB

Tampung Aspirasi Soal DTKS dan Penambahan Sekolah
tentu akan besar, sehingga dari pada
anak mereka tak sekolah, terpaksa
dicari juga sekolah swasta terdekat
dan murah untuk menekan biaya.

"Sehingga, ya banyak masyarakat
memilih memasukkan anaknya di
SMP atau SMA swasta, salah satunya
SMP dan SMA SIMA di Kelurahan
Mata Air, Kecamatan Padang Selatan.
Kalau swasta tentu masyarakat harus
membayar. Jika tidak ada biaya, bisa
saja putus sekolah," katanya.

Dalam reses yang dihadiri oleh
ratusan masyarakat Sungai Beremas
itu Suwirpen menyampaikan,
pendidikan merupakan unsur penting
dalam mengubah masa depan anak,
dengan ilmu yang didapatkan
menjadi bekal dalam menjalani
kehidupan yang akan datang.

"Dengan bekal tersebut, anak bisa
bekerja dengan ilmu yang dimiliki
hingga mendapatkan kesejahteraan. Untuk
itu pentingkan pendidikan," katanya.

Ditambahkanya, bekal ilmu yang
dimiliki harus diiringi dengan pola
hidup sehat, jauhi hal-hal yang bisa
merusak diri dan jagalah kesehatan.
Upaya itu dilakukan untuk
menciptakan generasi penerus yang
berkualitas.

"Jika memiliki rezeki, jangan
berpikir untuk berfoya-foya dulu,
investasikan keuangan keluarga
untuk pendidikan anak di masa
depan," katanya.

Disisi lain, pria yang akrab
dipanggil Haji Pen Banio ini
mengajak masyarakat untuk terus

Bawaslu Padang Gelar Sosialisasi Pengawasan Partisipatif

Jakarta, Khazanah - Wakil Ketua
Dewan Perwakilan Daerah (DPD)
RI Sultan B Najamudin mengkritisi
pernyataan beberapa tokoh yang
menyatakan sikap skeptis terhadap
kehadiran bakal calon presiden
bukan keturunan Jawa selama ini.

Menurutnya, paradigma politik
Jawa dan non Jawa atau Jawacentris
tersebut sangat tidak relevan lagi
untuk dibicarakan di negara
demokrasi yang besar seperti
Indonesia. Mari kita lihat
pemerintahan Inggris yang hari ini
sudah dipimpin oleh seorang PM
keturunan India.

"Bahwa benar terdapat realitas
demografis dan populer vote yang
besar di Pulau Jawa pada setiap
momen pemilu. Tapi itu tidak berarti
kita menutup diri dan peluang bagi
keterpilihan putra-putri terbaik
bangsa dari daerah-daerah lain dari
seluruh Indonesia," ungkap mantan
aktivis KNPI itu melalui keterangan
resminya pada Rabu (26/10).

Oleh karena itu, kata Sultan,
paradigma politik Jawacentris
tersebut harus kita akhiri dengan
pembaharuan sistem rekruitmen
pol i t ik  terhadap f igur  bakal
capres  pada set iap pemilu
langsung. Benar kata Presiden
Jokowi, bahwa Parpol tidak boleh
semboro memilih Capres.

"Apalagi parpol cenderung
hanya dengan mel ihat  fakta
popular i tas  dan elektabi l i tas
yang diukur oleh lembaga survey
politik saja. Sistem Rekrutmen

politik capres harus dilakukan
dengan mekanisme dan standar
nominasi tertentu yang ideal,"
tegas Pimpinan DPD termuda asal
Bengkulu itu.

Di sisi lain, lanjut Sultan
mengusulkan agar hasil pemilu
tidak hanya dihitung dari populer
vote  sa ja  tapi  juga diukur
dengan sebaran electoral college.
Karena harus kita akui bahwa
kual i tas  pemil ih  ki ta  sangat
rentan dimanipulas i  dengan
money politics dan isu politik
identitas.

"Dengan demikian keadilan
politik dan paradigma politik
Jawa atau non jawa dapat kita
seimbangkan. Jangan sampai kita
selalu terjebak dalam dikotomi
politik identitas suku dan agama
tertentu saja yang dinilai berhak
menjadi pemimpin nasional,"
tegasnya.

Diketahui, terdapat pernyataan
dari beberapa tokoh nasional
terkait calon presiden yang secara
realitas politik elektoral dan
historis hanya akan diwakili oleh
figur dari suku Jawa.

Terakhir,  Menter i  Badan
Usaha Milik Negara (BUMN),
Erick Thohir menyebut dirinya
tidak akan terpilih kalau pun
mencalonkan diri sebagai calon
presiden (Capres) di pemilihan
presiden (Pilpres) 2024. Presiden
yang nantinya terpilih, menurut
Erick, akan berasal dari suku
Jawa.   jer/rel

netralitas saat pemilu karena jika tidak
dipatuhi maka siap-siap untuk
mendapatkan sanksi bahkan bisa
berujung ke pemecatan.

Firdaus menjelaskan ada tiga sanksi
bagi ASN yang ketahuan melakukan
pelanggaran-pelanggaran atau
keberpihakan saat pemilu. Pertama
sanksi ringan, kedua sanksi sedang
dan sanksi berat. Untuk sanksi ringan
yaitu bisa berupa teguran dari atasan,
sedang diberikan oleh KASN dan
diteruskan ke pimpinan. Sedangkan
sanksi berat yaitu pemecatan secara
tidak hormat.

Selain itu, sanksi berat juga akan
diberikan pada ASN jika kedapatan
menyediakan fasilitas negara untuk
kebutuhan kampanye calon pada
pemilu. Fasilitas negara mulai dari
kendaraan dinas, rumah dinas, hingga
fasilitas kedinasan lainnya.

Firdaus Yusri juga menyebut,
jumlah laporan keberpihakan ASN saat
pemilu di Kota Padang cenderung
menurun. Bahkan penurunannya
mencapai 50 persen. Misalnya saja
pada Pilkada 2022 mengalami
penurunan dibandingkan pemilu 2019
yang mencapai hingga 50 persen.

"Melalui kegiatan ini kami harapkan
para peserta memberitahukan apa yang
didapatnya dari kegiatan ini kepada
masyarakat atau ASN lainnya," katanya.
 Rina Akmal

menjaga stabilitas sosial dalam
bertetangga, sehingga kerukunan dan
kenyamanan hidup akan selalu ada.

"Aspirasi masyarakat Gates
khususnya Sungai Beremas, akan
ditampung untuk dijadikan bahan
pada rapat pembangunan daerah
bersama pemerintah provinsi,
begitupun dengan realisasi anggaran
tahun 2023, kebutuhannya akan
diperjuangkan," katanya.

Salah seorang warga Sungai
Beremas  Nila menyampaikan, biaya
pendidikan anak masyarakat Gates
cukup besar, apalagi telah memasuki
SMP dan SMA, sementara
penghasilan sekarang pun tidak
menentu kadang baik kadang juga
tidak baik, mayoritas masyarakat
menguntungkan perekonomian
dengan hasil laut.

"Untuk itu penting adanya
bantuan-bantuan pemerintah agar
bisa meringankan, dimana nantinya
bisa kita gunakan untuk modal
berdagang, sehingga bisa
mengangkat perekonomian
keluarga," katanya.

Makanya kehadiran Suwirpen
Suib wakil rakyat daerah pemilihan
Kota Padang ini untuk menjemput
aspirasi rakyat yang diwakilinya,
bisa memberikan dampak positif
bagi kehidupan warga Gates,
khususnya Sungai Beremas.

"Semoga apa yang ditampung
pak Haji Suwirpen Suib tadi bisa
diperjuangkan nantinya di DPRD
Sumbar," harapnya.  jer

Padang, Khazanah - Wakil Ketua
DPRD Sumbar Suwirpen Suib
mengungkapkan, banyak masyarakat
Sungai Beremas, Kelurahan Gates
Nan XX, Kecamatan Lubuk
Begalung, Kota Padang mengeluh
tidak mendapatkan bantuan dari
pemerintah, karena tidak masuk
dalam Data Terpadu Kesejahteraan
Sosial (DTKS).

"Padahal bantuan tersebut bisa
digunakan untuk kepentingan
pendidikan anak," ujarnya saat
melaksanakan reses perorangan di
daerah itu, Rabu (26/10).

Diungkapkan, banyaknya warga
yang belum masuk dalam DTKS

tersebut hingga masalah kebutuhan
akan penambahan SMP dan SMA
Negeri, menjadi sejumlah aspirasi
yang ditampung dalam masa reses
itu. L

Politisi Demokrat ini
menyampaikan, salah satu hal yang
mendesak di Kelurahan Gates adalah
kebutuhan sekolah negeri untuk
SMP dan SMA, karena secara zonasi
untuk melanjutkan pendidikan,
masyarakat harus menyekolahkan
anaknya ke Kecamatan Bungus
Teluk Kabung.

Sebab, sambungnya, bila anak-
anak mereka disekolahkan di luar
kecamatan itu, secara pembiayaan

PMII Sumbar
Berkomitmen

Menjaga Stabiltas
Kamtibmas

Padang, Khazanah-- Organisasi Pemuda Islam yang
tergabung dalam  Pergerakan Mahasiswa Islam Indonesia
(PMII) Provinsi Sumatra Barat (Sumbar) berkomitmen
dalam mewujudkan stabilitas keamanan.

Untuk itu, Ketua Umum Pengurus Koordinator Cabang
(PKC) PMII Kamaluddin mengimbau dan mengajak
kepada segenap masyarakat dan organisasi kepemudaan
untuk bersama-sama  mewujudkan Keamanan Ketertiban
Masyarakat (Kamtibmas) di Sumbar.

Dikatakan Kamaluddin, PMII Sumbar siap menjadi
garda terdepan dalam mewujudkan stabilitas harkamtibmas,
menjaga  persatuan dan kesatuan bangsa agar harmonisasi
masyarakat di Ranah Minang terus terjaga.

Kamaluddin menegaskan PMII Sumbar akan terus
gencar mensosialisasikan kepada kader PMII Sumbar
dan masyarakat bahwa sangat penting menjaga stabilitas
keamanan dan ketertiban di tengah masyarakat.

"Bila mana Harkamtibas terwujud dengan baik. Maka
tentunya akan mendukung berbagai sektor, terutama
peningkatan ekonomi kearah yang lebih baik
kedepannya," kata Kamaluddin, Rabu (26/10).

Kamaluddin menyebutkan, apalagi kondisi pasca
covid-19 saat ini. Perlu mendapat dukungan semua lini.

"Dukungan itu tidak lain adalah dengan tertib dan
amannya berbagai keadaan ditengah-tengah masyarakat.
Sehingga ekonomi ditengah masyarakat nantinya bisa
pulih dengan cepat," ungkapnya.

Disisi lain, ia memaparkan negara Indonesia yang
saat ini berdiri kokoh berkat perjuangan pendahulu
dan tokoh bangsa.

Untuk itu, generasi muda harus dan senantiasa untuk
menghormati dan menghargai jasa tokoh pendahulu
bangsa yang  dahulunya dengan susah payah mewujudkan
kesatuan dan persatuan bangsa ini untuk merebut
kemerdekaan yang hakiki.

"Kita generasi muda merupakan pemegang estafet
kepemimpinan bangsa ini. Maka dari itu generasi muda
sebagai penerus bangsa wajib bertanggung jawab penuh
menjaga negara kesatuan Republik  Indonesia yang
kita cintai ini," pungkasnya.   Murdiansyah Eko

Wakil Ketua DPRD Sumbar Suwirpen Suib saat menampung aspirasi
masyarakat Sungai Beremas, Kelurahan Gates Nan XX, Kecamatan
Lubuk Begalung, Kota Padang

ASN yang tidak tahu ini. Kami
mengingatkan pada para ASN apa saja
sanksi yang akan mereka hadapi jika
terjadi pelanggaran tersebut," ungkap
Dori, Rabu (26/10).

Dori berharap dengan adanya
sosialisasi ini akan menjadi perpanjangan
tangan bagi Bawaslu agar para peserta
bisa menyampaikan pada rekan ASN
lainnya terkait dengan materi yang
disampaikan pada kegiatan kali ini.

Dori menyebut pelanggaran atau
keberpihakan ASN saat pemilu banyak
dilakukan melalui media sosial dengan
memposting salah satu calon. "Pada
pilpres kemarin ada salah satu dosen
melakukan black campaigh terhadap
salah satu calon presiden. Kemudian
ada seorang ASN yang
mengkampanyekan anaknya yang maju
jadi caleg saat pemilu lalu," jelasnya.

Setelah dilakukan pemeriksaan,
ternyata ASN tersebut tidak mengerti
kalau mereka tidak boleh berpihak
atau kampanye saat pemilu. "Kalau
untuk ASN yang level bawah, biasanya
mereka melakukan tersebut karena
ketidak tahuan. Sedangkan kalau ASN
yang berpangkat, biasanya karena ada
praktek transaksional. Sebab jika calon
yang mereka dukung berhasil, mereka
mengharapkan sesuatu," katanya.

Anggotanya Bawaslu Divisi Data
dan Penindakan Pelanggaran Firdaus
Yusri mengingatkan agar ASN menjaga

Padang, Khazanah- Badan Pengawasan
Pemilu (Bawaslu) Kota Padang
menggelar sosialisasi pengawas
partisipatif untuk Aparatur Sipil Negara
(ASN) untuk meminimalisir
pelanggaran dan keberpihakan pada
salah satu pasangan calon di pemilu
nanti.

Menurut Ketua Bawaslu Kota
Padang Dori Putra, ada dua hal yang
menyebabkan terjadinya pelanggaran
dikalangan ASN, pertama karena ada
politik transaksional dan yang kedua
ketidaktahuan ASN.

"Dari kasus-kasus sebelumnya seperti
itu, nah jauh-jauh hari kami menyasar

Wakil Ketua DPD RI, Sultan B Najamudin

Suasana sosialisasi pengawas partisipatif untuk Aparatur Sipil Negara
(ASN) untuk meminimalisir pelanggaran dan keberpihakan pada salah
satu pasangan calon di pemilu
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Sumpah Pemuda pada 1928 ternyata merupakan titik balik
yang mampu mengeskalasi perjuangan organisasi lokal menjadi
skala nasional sehingga perlawanan terhadap kolonialisme menjadi
masif, lebih strategis, disertai kesadaran kolektif.

Sumpah Pemuda dengan menggunakan diksi sumpah menjadi
menarik dikarenakan makna sumpah dapat diartikan pernyataan
bersama yang melibatkan kekuatan spiritual atau Ketuhanan.

Sumpah pemuda 1928 merupakan satu terobosan anak muda
dari kebuntuan perlawanan yang minor cita-cita secara eksplisit
walaupun Indische Partij saat itu menginginkan agenda radikal
yang sama namun gaungnya sangat berbeda.

Sumpah Pemuda pada 1928 menyiratkan 3 makna yang terpenting.
Pertama, bukan persatuan semu, melainkan ada ikatan kuat sebagai satu
tanah air, bangsa yang satu, dan bahasa persatuan. Persatuan ini menjadi
ikatan konkret bukan sekadar imajiner persatuan (semu).

Kedua, Sumpah Pemuda 1928 telah mengajarkan kepada rakyat
bahwa variabel determinan untuk mencapai cita-cita merdeka adalah
dengan persatuan.

Ketiga, kesadaran daerah untuk bersatu hadirnya Batak Bond, Jawa,
Celebes, dan lain sebagainya menyiratkan perlunya kekuatan sinergi
untuk menyusun agenda bersama secara konkret. Inilah yang kemudian
menjadi modal dasar pijakan perjuangan ke arah yang lebih terarah
yakni kemerdekaan Indonesia.

Kaum muda generasi 1928 telah berhasil merumuskan tesis berpikirnya
tentang variabel pengikat (determinan) untuk Indonesia merdeka.

Kemudian 23 tahun selanjutnya para founding fathers yang
bergabung dalam BPUPKI (Badan Penyelidik Usaha-Usaha Persiapan
Kemerdekaan Indonesia) maupun PPKI(Panitia Persiapan Kemerdekaan
Indonesia) merumuskan konsep negara dan konstitusi, perang gagasan,
ide, sekaligus ideologi mewarnai perdebatan mereka.

Suasana kebatinan politik rasional mendominasi para founding
fathers oleh karena itu produk politik yang dilahirkan sangat bernuansa
realita serta menjawab kebutuhan.

Sayangnya, 32 tahun segala konsep, ide, serta tafsir apapun
belum sepenuhnya diperkenankan oleh bangsa ini. Dominasi penguasa
untuk menghegemoni terasa dalam politik kooptasi politik orde
baru yang telah memiskinkan nalar yang berbeda, generasi yang
lahir dan tumbuh di era ini merasakan betul keterpenjaraan berpikir.

Reformasi telah membuka pintu kebebasan, kreativitas, hingga
perbedaan berpikir. Negara telah mengubah watak otoriternya menjadi
watak tranformatif. Sayangnya, praktik politik di tingkat masyarakat
justru menjadikan kebebasan untuk membelah masyarakat serta
perbedaan dipelihara untuk tetap menjadikan kluster konstituen.

Perubahan manusia dari sebagai subjek pemilih menjadi objek
yang terus dijaga keterbelahannya agar menjadi basis konstituen
yang mudah digerakkan.

Banyak yang kemudian melihat pemilu dengan model langsung,
perlu dievaluasi. Selain tidak efektif dengan rangkaian waktu yang panjang,
biaya politik yang semakin mahal, sehingga salah satu indikator terjadinya
korupsi (walaupun faktor dominan diri orang tersebut), sampai kepada
warna perwakilan yang tidak menyiratkan keterwakilan masyarakat Indonesia
sepenuhnya.

Ide untuk mencari format politik yang ideal terus disuarakan sebagai
satu kearifan lokal, sebagaimana Eropa Utara dengan model demokrasi
sosialnya yang telah membuat kemapanan sistem termasuk kesejahteraan.
Atau China dengan konsep politik yang dikendalikan melalui komite
rakyat. Melihat beberapa negara dengan kearifan lokalnya mampu membawa
kemapanan sistem menjadi modal utama stabilitas ekonomi yang membawa
kesejahteraan maka diperlukan untuk melihat raw material konsep para
founding father dalam mengkaji kembali gagasan soal sila ke-4 Pancasila.

Perwakilan-permusyawarahan mufakat, dua kalimat ini menyiratkan
makna perwakilan (bukan semata-mata suara) tapi konsep tentang keterwakilan
masyarakat Indonesia, wakil kelompok agama, adat, juga golongan.

Maka permusyawaratan mufakat, konsep, dan gagasan sebagai
pertarungan ide diselesaikan bukan semata-mata dalam voting tapi mencapai
satu sintesis dari proses dialektika dalam lembaga negara (MPR-DPR).

Perjuangan para generasi 1928 dengan kekuatan persatuan,
generasi 1945 dengan konsep dan gagasan bangunan negara,
seharusnya memberikan modal kuat bagi bangsa ini untuk
mengakselerasikan Indonesia untuk membangun sistem yang berbasis
lokal untuk kebutuhan serta kepentingan kita dalam mencapai
kesejahteraan bersama.

Selamat memperingati Sumpah Pemuda!

P.A.T.I
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Merajut Ulang
Rancangan KUHP
Oleh: Muhammad Zulfikar

Perdebatan panjang mengenai Rancangan
Kitab Undang-Undang Hukum Pidana  yang
tengah dibahas oleh Pemerintah bersama DPR
terus bergulir, terutama mengenai 14 pasal
yang dinilai bermasalah. Tidak hanya para
praktisi, akademikus, dan politikus, kalangan
akar rumput pun memperbincangkan 14 butir
pasal penting tersebut.

Kepala Negara Joko Widodo telah
memerintahkan para menteri dan kepala badan
tertentu untuk terus menyosialisasikan kepada
masyarakat tentang  terutama pasal-pasal yang
dinilai berpotensi menimbulkan konflik.
Tujuannya, agar KUHP yang dihasilkan betul-
betul mewakili aspirasi masyarakat Indonesia
meskipun diyakini tidak semuanya akan bisa
tertampung.

Menurut Juru Bicara sosialisasi   Aries,
sebelum seorang hakim menjatuhkan putusan
atau vonis kepada seorang terdakwa maka
terdapat suatu pertimbangan, yaitu tujuan
dan pedoman pemidanaan. Hal tersebut
merupakan sesuatu yang baru karena
sebelumnya tidak pernah ada dalam KUHP
yang digunakan di ruang-ruang sidang selama
ini.

Tujuan pemidanaan yang diatur dalam
Pasal 51 dan 52  yang tengah disusun
setidaknya memiliki lima target. Pertama,
mencegah dilakukannya tindak pidana dengan
menegakkan norma hukum. Kedua,
memasyarakatkan terpidana dengan
pembinaan.

Ketiga, menyelesaikan konflik yang
ditimbulkan akibat &nbsp;tindak pidana.
Keempat memulihkan keseimbangan,
menumbuhkan rasa penyesalan, dan
membebaskan rasa bersalah pada terpidana.
Terakhir ialah tujuan pemidanaan tidak
dimaksudkan sebagai merendahkan harkat
dan martabat manusia.

Selain itu, sebelum mengetok palu, seorang
hakim akan menggunakan pedoman
pemidanaan yang diatur dalam Pasal 54 Ayat
(1). Dalam ketentuannya, hakim wajib
menegakkan hukum dan keadilan. Namun,
jika keduanya ada pertentangan maka hakim
wajib mengutamakan sisi keadilan.

Pada Pasal 54 Ayat (1) tersebut terdapat
beberapa poin pertimbangan oleh hakim.
Pertama, bentuk kesalahan pelaku, motif dan
tujuan tindak pidana, sikap batin pelaku, tindak
pidana dilakukan terencana atau tidak dan
cara melakukan tindak pidana.

Berikutnya, sikap dan tindakan pelaku
sesudah melakukan tindak pidana, riwayat
hidup, keadaan sosial, dan keadaan ekonomi
pelaku. Kemudian termasuk juga tentang
pengaruh pidana terhadap masa depan pelaku
dan korban, pemaafan dari pihak keluarga
korban atau korban, dan terakhir nilai hukum
serta keadilan yang hidup dalam masyarakat.

“KUHP adalah cerminan paling jujur dari
peradaban sebuah bangsa bagaimana
memandang aturan hukum harus ditaati,” tukas
.

Alasan  disahkan
KUHP yang digunakan oleh aparat

penegak hukum saat ini dibuat oleh Belanda
pada tahun 1800 dan mulai diterapkan di
Tanah Air pada tahun 1918. Kemudian pada
tahun 1958 pemerintah Indonesia mulai
melakukan pembaharuan Wetboek van
Strafrecht voor  Nederlansch Indie (WvS)
atau yang dikenal dengan KUHP. Hal itu
ditandai dengan berdirinya Lembaga
Pembinaan Hukum Nasional (LPHN).

Dari perjalanan panjang tersebut, upaya
pemerintah bersama DPR dalam
mengesahkan dan melahirkan KUHP yang
baru sesuai dengan nilai-nilai keindonesiaan
bukanlah sesuatu yang datang secara tiba-
tiba. Proses panjang selama berpuluh tahun
tersebut juga melibatkan banyak masukan
dari berbagai kalangan.

Perlunya KHUP  baru untuk segera
disahkan juga tidak lepas dari KUHP saat
ini yang sudah tidak sesuai dengan kondisi
terkini. Perkembangan zaman yang ditandai
dimulai atau akan dimulainya era 5.0
mengharuskan tatanan atau aturan hukum
juga harus menyesuaikan.

Jika masih menggunakan atau
bersikukuh pada KUHP yang lama maka
dinilai menimbulkan permasalahan-
permasalahan baru terutama soal rasa
keadilan. Sebagai contoh tentang
ketidakpastian hukum untuk mengadili
seseorang.

“Pengesahan  semata-mata untuk up to
date disesuaikan dengan perkembangan
zaman,” kata Wakil Menteri Hukum dan
Hak Asasi Manusia (“Wamenkumham) RI
Prof. “Edward “Omar Sharif” Hiariej.

Meskipun KUHP harus segera disahkan,
ia mengakui hal itu bukan perkara mudah
layaknya membalikkan telapak tangan.
Sebagai gambaran dan perbandingan,
Belanda yang hanya memiliki jumlah
penduduk sekitar tujuh juta jiwa dan bersifat
homogen, membutuhkan waktu 70 tahun
untuk melahirkan KUHP.

Sementara Indonesia yang luasnya
seperdelapan dunia ditambah faktor banyak
etnis, banyak agama, serta kebudayaan yang
beragam, maka waktu 64 tahun terakhir
dalam memperjuangkan KUHP yang baru
bisa dikatakan bukanlah sesuatu yang
terlambat.

Dengan keberadaan Indonesia yang
penuh dengan keberagaman tersebut, maka
menghasilkan KUHP yang baru diyakini
tidak akan bisa sempurna seperti yang
diharapkan semua pihak. Setidaknya hal
itu ditandai pro dan kontra terhadap  yang
saat ini masih digodok oleh Pemerintah
bersama DPR.

Kendati demikian, pemangku
kepentingan terkait tetap akan berusaha
mencari solusi-solusi terbaik agar bisa
mengakomodasi semua saran dan masukan
dari masyarakat termasuk kalangan akar

rumput sekalipun.
Dalam suatu kesempatan, Guru Besar

Hukum Pidana Universitas Gadjah Mada
(UGM) tersebut mengatakan hukum pidana
merupakan bidang hukum yang paling “sial”.
Alasannya,  nature dari hukum pidana itu
sendiri lebih berorientasi pada negara
dibandingkan warga negara.

Dengan kata lain, negara memposisikan
dirinya lebih tinggi dibandingkan warga
negaranya. Hal itu tentu saja selalu mendapat
kritikan dari berbagai kalangan karena
dianggap mengekang hak asasi manusia
seseorang.

“Hukum pidana itu sedikit banyaknya
mengekang hak asasi manusia,” kata dia.

Selain mengusung KUHP yang sesuai
dengan nilai-nilai  keIndonesiaan, terdapat
sejumlah pembaharuan di antaranya hilangnya
perbedaan kejahatan dengan pelanggaran.
Saat ini, terdapat tiga buku KUHP yang
digunakan yakni tentang ketentuan umum,
KUHP tentang kejahatan, dan KUHP tentang
pelanggaran.

Untuk kejahatan sendiri dianggap lebih
parah dibandingkan pelanggaran. Sementara,
dalam  pembedaan keduanya sudah tidak
ada dan disebut sebagai tindak pidana. Selain
itu, pembaharuan lainnya dalam  ialah
perumusan  “double track system” atau dua
jalur.

Artinya, selain penjatuhan pidana juga
ada tindakan yang dikenakan kepada
terpidana. Penerapan “double track system”
dalam  dinilai sebagai suatu upaya
menegakkan keadilan restoratif. Dengan kata
lain, penghukuman kepada terdakwa atau
orang yang bersalah tidak lagi bersandar pada
ajang pembalasan seperti yang diatur dalam
KUHP saat ini.

Terakhir, mengenai pro dan kontra
beberapa pasal dalam , di antaranya, Pasal
2 Ayat (1) yang mengatur soal hukum yang
hidup di tengah masyarakat  living law,
pengakuan dan penghormatan terhadap pasal
tersebut bukan untuk menghidupkan kembali
pengadilan adat.

Akan tetapi, hal tersebut ditujukan untuk
memastikan hukum yang masih hidup di
tengah masyarakat, sepanjang tidak
bertentangan dengan Pancasila, UUD 1945,
konstitusi, dan asas-asas hukum yang berlaku
maka bisa diformilkan dalam peraturan daerah
(perda).

Untuk sanksi sendiri ialah pemenuhan
kewajiban adat yang dianggap sebanding
dengan denda kategori dua atau sekitar Rp10
juta.

Berbagai masukan, saran, dan kritik dari
elemen masyarakat mengenai  diharapkan
menjadi bahan evaluasi atau pertimbangan
oleh pemerintah saat melanjutkan pembahasan
bersama DPR.

Sehingga panduan hukum yang dilahirkan
betul-betul mewarnai rasa keadilan dari Sabang
sampai ke Merauke serta menggoreskan tinta

Sumpah Pemuda
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Bupati Safaruddin Tantang Forum
Kabupaten Sehat Raih Swasti Saba 2022

Solsel, Khazanah-Tim Opsnal Satreskrim
Polres Solok Selatan menangkap empat
penambang emas tanpa izin atau ilegal
mining di lereng bukit aliran Sungai
Batang Ligawan, Kecamatan Sangir
Batang Hari, Kabupaten Solok Selatan.

Wakapolres Solok Selatan, Kompol
Yonnis Fendri mengatakan, keempat
penambang emas ilegal yang ditangkap
pada Sabtu (22/10) itu yakni DF (21),
AE (48), TH (25) dan RM (47).

“Tersangka DF (21) sebagai operator
excavator, AE (48) sebagai manajer
lapangan, TH (25) sebagai knek
ekskavator dan RM (47) sebagai anggota
asbuk,” kata Kompol Yonnis, Rabu (26/
10).

Selain meringkus keempat tersangka,
kata dia, saat penggerebekan, polisi juga
menyita satu unit alat berat jenis
ekskavator merek Sany warna kuning
di lokasi tambang emas ilegal tersebut.

“Penangkapan terhadap mereka
berdasarkan laporan dari masyarakat
tentang adanya kegiatan tambang emas
ilegal di daerah itu. Kita langsung
menelusuri kebenaran laporan tersebut,”
katanya.

“Dan benar saja, setelah melakukan

Tambang Emas Ilegal di
Solok Selatan Digerebek

persentase nagari ODF ( kondisi ketika
setiap individu dalam komunitas tidak
buang air besar sembarangan) hanya 2,67
persen. Artinya baru 2 nagari dari 79
nagari yang terbebas buang air besar
sembarangan.

"Kami minta kepala perangkat daerah
untuk memberikan perhatian serius dalam
mencapai 100 persen ODF, serta
meningkatkan cakupan akses sanitasi
di Kabupaten Limapuluh Kota", ulas
Bupati Safaruddin.

Disisi lain, Safaruddin menuturkan
masih banyak Pekerjaan Rumah (PR)
yang mesti dilakukan oleh seluruh
jajarannya termasuk penanggulangan
masalah ekonomi, sosial, pendidikan dan
kesehatan. "Kami ingatkan kepala OPD
jangan bangga dan berpuas diri. Ini tugas
kita kedepan, dengan segala daya dan
upaya kita kita wujudkan Kabupaten
Limapuluh Kota yang lebih bersih,
nyaman dan sehat", ujarnya.

Sementara itu, Ketua FKS Saiful
mengatakan akan segera melaksanakan
koordinasi bersama pihak terkait serta
melaksanakan pembinaan kepada forum
kecamatan sehat dan kelompok kerja
nagari sehat yang ada di Kabupaten
Limapuluh Kota guna mencapai 100
persen ODF di 79 nagari yang ada di
Kabupaten Limapuluh Kota.

"Saya berharap dukungan dan doa
agar dapat menjalankan amanah yang
diberikan. Dengan koordinasi dan
kolaborasi, mudah mudahan kita dapat
mewujudkan masyarakat Kabupaten yang
sehat dan sejahtera", pungkasnya.

Turut hadir pada kesempatan tersebut
Sekretaris daerah Widya Putra, Ketua
TP PKK Kabupaten Limapuluh Kota Nevi
Safaruddin, seluruh Kepala Perangkat
Derah, Camat se Kabuapten Limapuluh
Kota serta jajaran pengurus FKS
Limapuluh Kota.(Lili Yuniati )

Pembebasan Lahan Tol Padang-Sicincin Sudah 84,65 Persen
Pada pertemuan itu, Mahyeldi

melaporkan progres fasilitasi pembebasan
lahan tol Padang-Sicicin yang saat itu
sudah mencapai 81,16 persen.

“Menteri PUPR merespon baik
informasi yang disampaikan gubernur
dan meminta gubernur menyurati agar
pembangunan dapat dilanjutkan,” ujar
Medi.

Di hari yang sama, kata Medi,
gubernur bersama dirinya dan Kepala
Dinas Bina Marga, Cipta Karya dan Tara
Ruang (BMCKTR) Sumbar, Era Sukma
langsung menyiapkan surat kepada
menteri.

Surat bernomor 050/588/infraswil/
bappeda-2025 tanggal 12 Oktober 2022

itu, perihal lanjutan pelaksanaan
pembangunan jalan tol Padang-Sicicin
dan langsung diantar kepada Menteri
PUPR.

“Alhamdulillah menteri langsung
merespon cepat surat Gubernur Sumbar
tersebut. Besok harinya tanggal 13
Oktober 2022 langsung menerbitkan
disposisi tersebut,” ujarnya.

Menurutnya, Pemprov Sumbar bakal
berupaya maksimal memfasilitasi
pembebasan lahan untuk tol tersebut.

“Ditargetkan fasilitasi pembebasan
lahan dapat diselesaikan pada Desember
2022. Kondisi sampai tanggal 25 Oktober
2022, sudah mencapai 84,65 persen,”
pungkasnya.   faisal

Limapuluh Kota, Khazanah- Rendahnya
akses warga Limapuluh Kota terhadap
sarana sanitasi dan higinitas yang layak
berdasarkan hasil studi EHRA
(Environment Health Risk Assassment)
tingkat kabupaten, Bupati Limapuluh Kota
Safaruddin Dt. Bandaro Rajo menantang
Forum Kabupaten Sehat (FKS) untuk
memperbaikinya serta menjadi titik tolak
untuk meraih Swasti Saba tahun 2023.

"Kita tantang Forum Kabupaten Sehat
serta komitmen masing-masing kepala
dinas untuk mewujudkan lingkungan
yang sehat menuju Swasti Saba 2023.
Kepala dinas itu harus berani. Apa inovasi
kita, apa langkah kita dalam
menghadirkan kesejahteraan ditengah
masyarakat,” kata Bupati Limapuluh
Kota Safaruddin Dt. Bandaro Rajo pada
saat pengukuhan Forum Kabupaten Sehat
di Aula Rumah Dinas Bupati, Rabu, (26/
10/2022). Di kesempatan itu, juga
dilakukan penandatanganan komitmen
para kepala  daerah lingkup Pemkab

Limapuluh Kota mendukung persiapan
penghargaan Swastiba 2023.

Tampil sebagai Ketua FKS Saiful
dengan periode kepemimpinan 2022-
2024.  Studi EHRA/ Studi Penilaian
Resiko Kesehatan Lingkungan merupakan
survey partisipatif di kabupaten/kota
untuk mengetahui kondisi fasilitas
sanitasi dan higinitas serta perilaku-
perilaku masyarakat pada skala rumah
tangga. Swasti Saba sendiri merupakan
penghargaan tertinggi yang diberikan
setiap 2 tahun sekali oleh oleh
Kemendagri dan Kemenkes, kepada kota/
kabupaten yang berhasil
menyelenggarakan program tatanan yang
ada dalam program Kabupaten/Kota
Sehat (KKS).

Dilanjutkan Bupati Safaruddin
rendahnya sanitasi dan prilaku yang
mendukung higinitas di Kabupaten
Limapuluh Kota ditunjukkan oleh
peringkat Limapuluh Kota pada urutan
ketiga terendah se Sumatera Barat dengan

perjalanan selama dua hari, petugas
berhasil menemukan lokasi kegiatan
tambang emas tersebut lalu kemudian
melakukan penindakan,” sambung dia.

Tak hanya itu, di lokasi tambang
tersebut, polisi juga menyita 1 unit mesin
dompeng, 1 lembar karpet penyaring
emas, 1 potong selang air, 1 potong
selang spiral dan 1 potong selang gabung
yang digunakan pelaku untuk
menambang emas.

“Pelaku dijerat dengan Pasal 158
Undang-undang Nomor 3 Tahun 2020
tentang Perubahan Atas Undang-undang
Nomor 4 Tahun 2009 tentang
Pertambangan Mineral dan Batu Bara,”
katanya.

“Di mana setiap orang yang
melakukan penambangan tanpa izin
sebagaimana yang dimaksud Pasal 35
dipidana dengan pidana penjara paling
lama 5 tahun dan denda paling banyak
Rp100 miliar,” pungkasnya.

Kini, keempat tersangka beserta
barang bukti telah diamankan di
Mapolres Solok Selatan guna
dilakukan pemeriksaan lebih lanjut
oleh Unit Tipiter Satreskrim Polres
Solok Selatan.  faisal

Padang, Khazanah- Pembangunan
fisik jalan tol Padang-Sicincin bakal
dilanjutkan lagi, menyusul disposisi
Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan
Rakyat (PUPR), Basuki Hadimuljono.

Disposisi dengan nomor agenda
4579/EM/22 tersebut, ditujukan kepada
Sekjen PUPR, Dirjen Bina Marga dan
Badan Pengelola Jalan Tol (BPJT).

“Untuk memerintahkan PT Hutama
Karya agar melanjutkan pelaksanaan
pekerjaan pembangunan tol Padang-
Sicincin,” ujar Kepala Bappeda Provinsi
Sumbar, Medi Iswandi, Selasa (25/10).

Menurutnya, perintah Menteri PUPR
tersebut berawal dari pertemuan Gubernur
Sumbar, Mahyeldi dengan Menteri
PUPUR, Basuki Hadimuljono pada 12
Oktober 2022 lalu.

TERBENTUR FASILITAS

Tilang Elektronik Belum Berlaku di Bukittinggi

Bukittinggi, Khazanah- Kasat Lantas
Polres Bukittinggi, AKP Ghanda
Novidiningrat mengatakan tilang
elektronik atau ETLE belum bisa
diberlakukan di kota wisata itu.

Ghanda mengatakan, program ini tidak
bisa dilakukan di Kota Bukittinggi
dikarenakan terbentur dengan sarana dan
prasarana.

“Yang berlaku baru di Padang,
Bukittinggi belum karena memang belum
memiliki alat yang menjalankan instruksi
bapak Kapolri ini,” kata dia, Selasa (25/
10).

Meski demikian, kata Ghanda,
pihaknya tetap mengingatkan pengendara
untuk selalu menjalankan aturan dalam

berlalu lintas dan menegur pengendara
yang tidak tertib.

“Nantinya akan kita tegur saja, tetap
patuhi aturan dalam berkendara,” kata
Ghanda.

Sebelumnya, Kapolri Jenderal Pol
Listyo Sigit Prabowo memerintahkan
jajaran Polantas untuk tidak menggelar
operasi penindakan tilang pengendara
secara manual.

Instruksi ini dituangkan dalam surat
telegram per tanggal 18 Oktober 2022
dengan nomor ST/2264/X/HUM.3.4.5./
2022 dan bertujuan mencegah terjadinya
pungli.

Surat ini ditandatangai Kakorlantas
Polri, Irjen Pol Firman Shantyabudi atas

nama Kapolri.
Dalam telegram tersebut, Sigit

menginstruksikan polisi lalu lintas
(Polantas) untuk mengedepankan
penindakan melalui tilang elektronik
(ETLE) statis dan mobile.

Penindakan pelanggaran lalu lintas
diminta untuk tidak menggunakan tilang
manual.

“Penindakan pelanggaran lalu lintas
tidak menggunakan tilang manual.
Namun hanya dengan menggunakan
ETLE baik statis maupun mobile dan
dengan melaksanakan teguran kepada
pelanggar lalu lintas,” tulis dalam
telegram itu. faisal

Ditinggal Pergi Saat Masak Air, Rumah
Nenek Sutinah Hangus Terbakar

Dharmasraya, Khazanah- Satu petak rumah semi permanen hangus dilalap
‘si jago merah’ di Jorong Rejosari, Nagari Tiumang, Kecamatan Tiumang,
Kabupaten Dharmasraya, Rabu (26/10) pagi.

Kebakaran rumah dengan ukuran 12×12 milik korban Sutinah (63)
ini pertama kali diketahui sekira pukul 09.15 WIB oleh warga sekitar
yang melihat asap dan api membumbung di atas atap rumah korban.

Warga sekitar pun berupaya memadamkan api, hingga petugas piket
Polsek Koto Baru, serta personel Damkar Kecamatan Koto Baru mendatangi
TKP dan juga berupaya memadamkan api.

Berdasarkan keterangan saksi dan korban, sebelumnya sekitar pukul
08.30 WIB, korban Sutinah memasak air di dapur menggunakan tungku
kayu api.

Kemudian korban pergi ke rumah saudaranya yang akan menggelar
pesta, hingga akhirnya dia lupa bahwa sedang memasak air di dapur
dan meninggalkan tungku api yang masih menyala.

Berdasarkan keterangan itulah, petugas menduga kebakaran tersebut
berasal dari tungku kayu api tempat korban memasak air.

“Api berhasil dipadamkan sekira jam 10.00 WIB. Saat ini terhadap
TKP telah dilakukan olah TKP dan pemasangan garis polisi,” kata Kasi
Humas Polres Dharmasraya, Iptu Hendriza.

Dia mengatakan, tidak ada korban jiwa akibat peristiwa kebakaran
ini. Hanya saja, kerugian materil diperkirakan lebih kurang sebesar Rp200
juta.  faisal
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Atlet Sepatu Roda Bukittinggi Torehkan

Prestasi Gemilang di Tingkat Nasional

UNTUK DIPERJUANGKAN DI LEGISLATIF

Ketua DPRD Sumbar Supardi Tampung Aspirasi

Bukittinggi, Khazanah- Pembinaan atlet sepatu roda terus dilakukan
guna persiapan untuk mengikuti pertandingan-pertandingan tingkat
regional maupun nasional, atlet-atlet ini adalah aset Pemerintah
Daerah Kota Bukittinggi untuk masa depannya. Karena dalam
beberapa perlombaan yang diikutinya mengharumkan Kota
Bukittinggi di bidang olahraga sepatu roda, hal tersebut disampaikan
Ketua persatuan sepatu roda seluruh Indonesia (Perserosi) Kota
Bukittinggi, Shabirin Rachmat, Rabu (26/10).

Lebih lanjut dikatakannya, dilihat perkembangan atlet sepatu
roda di daerah lain juga kini meningkat, maka dari itu atlet
sepatu roda generasi emas Kota Bukittinggi ini perlu mendapat
perhatian dan pembinaan untuk masa depannya, latihan-latihan
atlet semaksimal mungkin ditingkatkan mulai dari latihan fisik,
skill, teknik dan lainnya untuk meraih prestasi mereka nantinya.

Bibit-bibit unggul atlet perserosi Kota Bukittinggi sebanyak
14 orang terdiri dari 5 orang wanita dan 9 orang laki-laki, berusia
8 sampai 16 tahun yang tergabung dalam Bukittinggi Inline
Skate dalam kejuaraan terbuka sepatu roda tingkat nasional
memperebutkan piala Wali Kota Pariaman 2022 yang diadakan
di Kota Pariaman tanggal 21 sampai 23 Oktober 2022
mengharumkan Kota Bukittinggi dengan meraih 2 medali emas
dan 2 medali perunggu, ucapnya.

Mengenai keterbatasan waktu dan tempat lokasi latihan atlet-
atlet sepatu roda Kota Bukittinggi inilah yang menjadi pemikiran
seluruh pengurus termasuk pelatih, atlet-atlet generasi emas Kota
Bukittinggi cukup bagus skill dan telah pula banyak menoreh
prestasi gemilang di tingkat regional maupun nasional. Masih
banyak yang perlu dibenahi lagi agar meraih juara umum.

Dengan keterbatasan fasilitas tempat latihan yang ada di
Kota Bukittinggi, Alhamdulillah atlit-atlit banyak meraih medali
di berbagai kejuaraan tingkat regional dan nasional. Shabirin
Rachmat meminta kepada pelatih untuk meningkatkan dan melatih
skill dan fisik atlet-atlet agar nantinya dapat lebih unggul dari
daerah lainnya.

Menurut Shabirin Rachmat kendala yang kini adalah mengenai
tempat lapangan latihan atlet-atlet untuk berlatih secara maksimal,
sekarang ini untuk sementara dikarenakan belum adanya lapangan
latihan, atlet-atlet berlatih teknik, skill dan sprint di lingkungan
kantor Balai Kota Bukit Gulai Bancah.

Jika berlatih di hari kerja, banyak ramai orang dan kendaraan
yang lalu lalang. Jadi atlet berlatih di hari Sabtu dan Minggu.
Dilihat dari landasan lapangan tempat latihan itu aspal yang
dapat mengikis roda karet sepatu yang dipakai atlet, ini akan
dapat mempercepat rusak karet rodanya. Seharusnya lapangan
latihan sepatu roda adalah latek bukannya aspal.

Shabirin Rachmat berharap kepada Pemerintah Daerah Kota
Bukittinggi melalui Dinas pemuda olahraga agar dapat mencari
jalan keluarnya untuk tempat lapangan latihan atlet-atlet sepatu
roda berlatih secara maksimal, sayang jika diabaikan atlet-atlet
tersebut yang relatif masih muda belia yang telah menoreh prestasi
tingkat regional dan nasional mengharumkan Kota Bukittinggi,
ucapnya.

Sedangkan pelatih sepatu roda Kota Bukittinggi Indra
mengatakan dalam kejuaraan terbuka sepatu roda tingkat nasional
memperebutkan piala Wali Kota Pariaman 2022 yang diadakan
di Kota Pariaman tanggal 21 sampai 23 Oktober 2022, Alif dan
Ziqco yang turun kelas pemula 100 meter dan 200 meter, untuk
medali perunggu disumbangkan Fani, Zikri dan Zelo turun dikelas
relay 3000 meter. Pungkas Indra.  Iwin SB

RESES DPRD BUKITTINGGI KE GUGUAK PANJANG

Semua Keluhan dan Aspirasi Ditampung dengan Baik
Kecamatan Guguak Panjang
menyampaikan usulan untuk
mendapat bantuan pengamanan
lalu lintas agar kendaraan yang
melintas tidak membahayakan
ibu-ibu pulang pergi mengaji
terhindar dari kecelakaan.

Begitu juga dengan bundo
kanduang, meminta tempat
sekretariat bundo kanduang
Kecamatan Guguak Panjang di
kantor Kecamatan Guguak
Panjang. Maksudnya memudahkan
bundo kanduang se Kecamatan
Guguak Panjang untuk saling
bersilaturahmi dan mengadakan
kegiatan-kegiatan.

Sementara itu salah seorang
Ketua RT yang dipimpin seorang
ibu-ibu, mengatakan agar puing-
puing pembuatan trotoar
dibersihkan, ini untuk
menghindari masyarakat pejalan
kaki di atas trotoar dan tidak
membahayakan dari kendaraan
yang melintas. Mengenai sampah
dari rumah tangga, dimintanya
juga dijemput petugas kebersihan
menggunakan bentor atau
kendaraan roda empat.

Diusulkan juga, karena Kota
Bukittinggi Kota wisata dan
dengan misi adat basandi syara,
syara basandi kitabullah,
dimintanya untuk dibuatkan
tulisan Asmaul Husna di
sepanjang jalan tempat objek
wisata. Artinya dengan tulisan

Asmaul Husna tersebut, dapat
dibaca dan dipahami wisatawan
maupun masyarakat yang melintas
objek wisata itu.

Dari beberapa pertanyaan dan
usulan yang disampaikan peserta
reses, ditanggapi dan ditampung
4 orang anggota DPRD Kota
Bukittinggi untuk dibahas
selanjutnya. Erdison Nimli yang
akrab disapa Uncu menanggapi
usulan tulisan Asmaul Husna,
dengan gaya bak seorang ustadz,
Uncu menjelaskan sambil
menyanyikan Asmaul Husna.

"Bukan hanya tulisan saja
yang dibuat, tapi juga
menawarkan pekerjaan rumah (PR)
untuk ibu-ibu BKMT mengadakan
lomba menyanyikan Asmaul
Husna diikuti remaja putri dan
ibu-ibu. Saya akan membantu
penyelenggaraan berikut hadiah-
hadiahnya lomba Asmaul Husna,"
ucap Uncu.

Sedangkan Herman Sofyan
menjawab usulan dan pertanyaan
peserta reses, buatlah dalam
bentuk catatan pengajuan secara
tertulis mengenai anggaran untuk
kegiatan-kegiatan kemasyarakatan
yang bermanfaat atau untuk
infrastruktur lingkungan. Surat
catatan ini nanti akan diakomodir
DPRD, karena DPRD bersifat
penganggaran, pengawasan dan
p e r u n d a n g - u n d a n g a n ,
pungkasnya.  Iwin SB

Bukittinggi, Khazanah- Reses
sidang I tahun 2022/2023 anggota
DPRD Kota Bukittinggi di Daerah
Pemilihan (Dapil) Kecamatan
Guguak Panjang diikuti secara
kelompok terdiri dari, Herman
Sofyan, SE fraksi Gerindra,
Erdison Nimli, A.Md fraksi
Demokrat, Ir.Hj.Rahmi Brisma
fraksi PAN, dan Abdul Rachman
fraksi PKB.

Reses ini dilangsungkan di
halaman kantor Kecamatan
Guguak Panjang, Rabu (26/10)
dibuka Wali Kota Bukittinggi
Erman Safar,SH diwakilkan Camat
Guguak Panjang, Yelrizon S.,SH.
dihadiri SKPD, Lurah, RT, RW,

Bundo Kanduang, Ninik Mamak,
Alim Ulama, tokoh masyarakat.

Sebagai koordinator reses
dapil Kecamatan Guguak Panjang
adalah Kabag Umum dan
Keuangan, Mulyadi dengan
anggota Fitriati,SE,MM, Widya
Lestari,S.Kom, Mardhatilah,S.Kom,
Fattan Razzaq de Rekha dan Jefri
Fernando.

Reses ini menampung
berbagai aspirasi masyarakat
Kecamatan Guguak Panjang yang
disampaikan masing-masing
kelompok, seperti halnya dari
kelompok ibu-ibu pengajian yang
tergabung dalam Badan Kontak
Majelis Taklim (BKMT)

UNTUK BERDAYAKAN PENGUSAHA LOKAL

Pemko Payakumbuh Sosialisasikan Penggunaan osialisasi E-Katalog Lokal

Payakumbuh, Khazanah - Dalam
rangka memaksimalkan penggunaan
e-katalog pada tahun 2022,
Pemerintah Kota Payakumbuh adakan
Sosialisasi E-Katalog Lokal Bagi
KPA/PPK Pejabat Pengadaan dan
Penyedia (UMKM dan Koperasi) di
Kota Payakumbuh di Aula Ngalau
Indah Lantai III kantor Wali Kota
Payakumbuh, Rabu (26/10/2022).

Berlangsung selama dua hari
pelaksanaannya, sosialisasi yang
menghadirkan narasumber sosialisasi
katalog elektronik lokal dari Biro
PBJ Provinsi Sumatera Barat dan
dihadiri oleh Pj Wali Kota
Payakumbuh, Asisten Ekonomi
Pembangunan, Asisten Administrasi
Umum, Staf Ahli, Kepala Perangkat
Daerah di Lingkungan Pemerintah
Kota Payakumbuh, serta seluruh
pihak yang terlibat dalam pengadaan
barang/jasa melalui e-katalog lokal
di Kota Payakumbuh yang terdiri
dari kuasa penggunaan anggaran,
pejabat pembuat komitmen, pejabat
pengadaan, dan penyedia barang dan

jasa.
Dalam sambutannya Pj. Wali Kota

Payakumbuh yang dalam hal ini
diwakili Asisten II Elzadaswarman
mengatakan, bahwa sosialisasi ini
merupakan implementasi dari
Peraturan Presiden Nomor 12 Tahun
2021, Perubahan Atas Peraturan
Presiden Nomor 16 Tahun 2018
Tentang Pengadaan Barang dan Jasa
Pemerintah.

"Penerapan E-Katalog lokal ini
merupakan upaya pemerintah untuk
memberdayakan pengusaha lokal dan
mendorong masyarakat agar lebih
menggunakan produk dalam negeri
dibandingkan produk impor, serta
upaya pemerintah untuk
memberdayakan industri dalam negeri,
memperkuat struktur industri dalam
negeri serta mengoptimalkan produk
dalam negeri pada pengadaan barang/
jasa pemerintah," ujar pria yang akrab
disapa Om Zet tersebut.

Dalam pengadaan barang dan
jasa di Kota Payakumbuh ini, Om
Zet mengutarakan harus dilaksanakan

dengan penerapan prinsip-prinsip
pengadaan barang/jasa secara
konsisten yaitu pengadaan yang
efektif, transparan, akuntabel, dan
harga terbaik (value for money).

"E-katalog lokal membantu proses
pengadaan barang dan jasa menjadi
lebih mudah dan cepat, lebih
menghemat anggaran, lebih
transparan dan akuntabel, serta tercatat
secara elektronik di Kota
Payakumbuh," ucap Om Zet.

Lebih lanjut, Om Zet turut
mengutarakan bahwa dalam upaya
mendorong e-katalog lokal
berkembang dari sisi jumlah dan
komoditas yang diusulkan
diharapkan semakin bertambah,
adanya keterlibatan penyedia katalog
lokal, serta dukungan dan komitmen
perangkat daerah untuk mensupport
dan mendorong pelaku UMKM ikut
berperan menjadi penyedia barang
dan jasa di Kota Payakumbuh.

"Payakumbuh memiliki banyak
produk unggulan yang dapat
diusulkan untuk dimasukkan ke
dalam katalog lokal dan melakukan
transaksi dan membeli barang yang
ada di katalog lokal Kota
Payakumbuh," ungkap Om Zet.

Om Zet menegaskan kepada
peserta sosialisasi untuk senantiasa
mendorong pelaku usaha lokal
(UMKM dan Koperasi) di Kota
Payakumbuh terutama pelaku usaha
yang menjadi langganan rutin
perangkat daerah, baik yang
berbentuk badan usaha atau
perorangan untuk menayangkan dan
menjual produk usahanya pada
katalog elektronik lokal Kota
Payakumbuh.

"Selain itu, wajib bagi Pejabat
Pembuat Komitmen (PPK) dan
pejabat pengadaan untuk berbelanja

pengadaan barang/jasa dengan
memanfaatkan katalog elektronik
lokal Kota Payakumbuh pada etalase
yang sudah menyediakan produk
barang/jasa terutama untuk produk
dalam negeri yang dijual oleh pelaku
usaha lokal di daerah kita serta
meningkatkan transaksi belanja
melalui katalog elektronik Kota
Payakumbuh," terang Om Zet.

Diakhir sambutannya, Om Zet
menyampaikan bahwa e-katalog
merupakan salah satu parameter bagi
pemerintah pusat untuk mengevaluasi
pemerintah daerah. Oleh karena itu,
perlu adanya pemanfaatan APBD
dengan cara digitalisasi dalam bentuk
e-katalog dan monitoring dari KPA
dan PKK untuk memantau
perkembangan e-katalog di Kota
Payakumbuh.

"Semoga dengan adanya sosialisasi
ini terjadi peningkatan dan percepatan
e-katalog khusus pemerintah kota
untuk Payakumbuh lebih maju
kedepannya," tutup Om Zet.

Dikesempatan yang sama, Kabag
PBJ Dalbang Yasril mengatakan
sosialisasi katalog elektronik lokal
kota Payakumbuh dilaksanakan
supaya adanya penyamaan persepsi
tentang kebijakan implementasi
katalog elektronik lokal sehingga
pejabat pembuat komitmen dan
pejabat pengadaan barang dan jasa
mampu mengoperasikan aplikasi
katalog elektronik dengan baik.

"Pengadaan barang atau jasa
pemerintah mempunyai peran penting
dalam pelaksanaan pembangunan
nasional, untuk itu diharapkan
dengan adanya sosialisasi ini dapat
Meluruskan tata cara pelaksanaannya
sesuai dengan kebijakan yang
ditetapkan," Pungkas Yasril.  Lili
Yuniati

Payakumbuh, Khazanah -- Ketua
DPRD Sumatera Barat Supardi
melakukan kegiatan reses
perseorangan ke Kota
Payakumbuh dan Kabupaten
Limapuluh Kota, untuk bertemu
masyarakat langsung sejak tanggal
23-30 Oktober 2022.

Dalam gelar reses itu, Supardi
menampung aspirasi dan
permasalahan yang sedang
dihadapi masyarakat untuk
dicarikan solusi, sehingga semua
kendala dapat diatasi.

Kegiatan reses ke Nagari VII
Koto Talago, Kabupaten
Limapuluh Kota itu, Supardi
bertemu langsung dengan pelaku
usaha kecil dan menengah
(UMKM), serta pelaku usaha
pertanian.

Dalam Kegiatan ini, Ketua
DPRD Sumbar Supardi juga
didampingi Kabid Perlindungan
Konsumen dan Tata Niaga Dinas
Koperindag dan Kabid Tanaman
Pangan Dinas Pertanian Provinsi
Sumatera Barat.

Dalam diskusi dan tanya
jawab, berbagai komponen
memberikan informasi dan
berharap agar ketua DPRD Sumbar
Supardi bisa memberikan solusi,
terhadap yang mereka rasakan,
khususnya pada bidang usaha
rakyat atau usaha kecil.

"Kami minta agar Ketua DPRD
Sumbar bisa memfasilitasi dalam
mengangkat sektor ekonomi
kerakyatan atau usaha kecil, untuk
peningkatan sistem usaha
produktif," tutur salah seorang
peserta, Rabu (26/10).

Permintaan masyarakat tersebut
langsung ditanggapi positif Ketua

DPRD Sumbar Supardi, dengan
mengatakan segera membawa
aspirasi tersebut dalam program
yang ada.

"Permintaan dan kendala yang
bapak-ibu sampaikan sudah
didengar langsung dinas terkait
yang saya bawa dari Padang, itu
akan menjadi catatan utama dalam
program perekonomian yang akan
saya perjuangkan, demi
peningkatan perekonomian usaha
masyarakat," tutur Supardi.

Ditambahkannya, untuk
memajukan bidang usaha
perdagangan, disarankan Supardi
untuk membuat outlet, sebagai
tempat promosi dan juga
penjualan, sehingga usaha terus
berkembang.

"Dalam meningkatkan usaha
perdagangan dan UMKM perlu
dibuat outlet untuk tempat
promosi dan penjualan hasil
produksi UMKM, sehingga hasil
industri tersebut dapat diketahui
publik, dan terjadi peningkatan
penjualan, secara otomatis akan
berpengaruh pada peningkatan
tenaga kerja, sehingga anak-anak
tidak perlu lagi mencari kerja ke
pabrik-pabrik karena bisa berusaha
sendiri," tutur Supardi lagi.

Kehadiran Supardi di tengah-
tengah masyarakat menjadi obat
bagi mereka, karena bisa
menyampaikan semua unek-unek
dan mendapatkan solusi terbaik.

"Kami sangat beruntung
dengan kehadiran Ketua DPRD
Sumbar di daerah kami, karena
bisa menyampaikan aspirasi serta
unek-unek, dan bisa mendapatkan
solusi yang menyejukkan," tutup
salah seorang peserta.  lili yuniati

Ketua DPRD Sumbar Supardi menampung aspirasi masyarakat Nagari VII Koto Talago, Kabupaten 50 Kota saat reses perseorangan
ke daerah itu

Erdison Nimli saat menyampaikan keterangan saat reses ke
Kecamatan Guguak Panjang

Asisten II Pemko Payakumbuh, Elzadaswarman memberikan
sambutan ketika membuka kegiatan Sosialisasi E-Katalog Lokal
Bagi KPA/PPK Pejabat Pengadaan dan Penyedia (UMKM dan
Koperasi) di Kota Payakumbuh



6 KAMIS, 27 OKTOBER 2022
KAMIS, 01 RABI’UL AKHIR 1444 H

Empat Pasar Tradisional di Sumbar
Resmi Gunakan QRIS

Warga Pariaman
Banyak Makan Ikan

Pariaman, Khazanah -- Pemerintah
Kota Pariaman, Sumatera Barat
mencatat angka konsumsi ikan
warga di daerah itu hingga
September 2022 naik 0,97
kilogram perkapita dari 43,53
kilogram perkapita pada 2021
menjadi 44,50 perkapita. Secara
nasional angka konsumsi ikan
mencapai 55,37 kg/kapita pada
2021. Angka itu tumbuh 1,48%
dibanding tahun sebelumnya yang
sebesar 54,56 kg/kapita.

Kepala Bidang Perikanan
Kelautan, Citra Aditur Bahri
mengatakan masyarakay yang
mengkonsumsi ikan terus
bertambah.

“Kami terus berupaya agar
konsumsi ikan warga terus
meningkat baik dengan
meningkatkan produksi ikan
tangkap dan budidaya,
pengolahan makanan berbahan
ikan, serta sosialisasi baik kepada
anak, remaja, maupun ibu rumah
tangga,” katanyadi Pariaman, Rabu
(26/10/2022)

Berdasarkan wilayahnya,
Kementerian Kelautan dan
Perikanan (KKP) mencatat angka
konsumsi ikan tertinggi secara
nasional berada di Maluku
sepanjang tahun lalu sebanyak
77,49 kg/kapita. Maluku Utara
berada di urutan kedua dengan
angka konsumsi ikan sebesar
75,75 kg/kapita.

Sementara itu, angka
konsumsi ikan terendah di DI
Yogyakarta sebesar 34,82 kg/
kapita. Di atasnya ada Lampung
dengan angka konsumsi ikan
sebesar 36,66 kg/kapita.

Menurut Citra Aditur, produksi
ikan tangkap di Pariaman terus
ditingkatkan dengan memberikan
bantuan alat tangkap kepada
nelayan sehingga pada 2021
produksinya bisa mencapai 6.229
ton atau naik 25 ton dari 2020
yang tercatat 6.204 ton.

Sedangkan konsumsi ikan warga
Pariaman sekitar empat ribu ton
dalam satu tahun sehingga sisanya
dijual ke luar daerah baik dalam
maupun luar provinsi itu.

Di bidang pengolahan
makanan dari bahan ikan,
lanjutnya daerah itu memiliki 15
kelompok pengolah dan pemasar
yang memproduksi produk yang
berbahan dasar hewan tersebut
yaitu di antaranya bakso, nuget,
dan sate, sala lauak, bakso. Produk-
produk ini dapat berkontribusi
besar meningkatkan konsumsi
ikan di Pariaman.

Sedangkan di bidang
sosialisasi, kata dia pihaknya tidak
saja menyampaikan terkait
dengan manfaat makan ikan
namun juga melaksanakan lomba
inovasi makanan ikan untuk ibu
rumah tangga, video kreatif terkait
makan ikan untuk remaja,
sedangkan untuk anak-anak
mengenalkan ikan serta
melaksanakan lomba mewarnai
gambar ikan.

“Kami buat mereka kenal
dengan ikan (untuk anak-anak).
Kami juga memberikan makanan
tambahan yang berkaitan dengan
ikan untuk anak-anak TK dan
PAUD,” katanya.

Ia menyampaikan sosialisasi
terhadap anak diperlukan karena
generasi tersebut cenderung masih
enggan mengonsumsi ikan padahal
hewan tersebut memiliki
kandungan gizi yang diperlukan
tubuh. Kandungan 10 asam amino
pada ikan dibutuhkan manusia,
proteinnya mudah diserap tubuh,
serta Omega-3, EPA, dan DHA
yang berguna untuk membantu
pertumbuhan otak.

“Saat ini anak-anak lebih
cenderung makan makanan ayam
siap saji sehingga diperlukan
peningkatan sosialisasi ini,”
ujarnya. (Ant/JJ)

60 Negara Bakal Mengalami Krisis
Utang, Bagaimana Indonesia?
Jakarta, Khazanah — Menteri
Keuangan (Menkeu) Sri Mulyani
Indrawati menyebut saat ini
tercatat ada 60 negara yang akan
mengalami krisis utang. Salah satu
negara yang sudah mengalami
lebih dulu adalah Sri Lanka.

“Saat ini ada lebih dari 60
negara yang diperkirakan dalam
situasi debt distress atau kondisi
keuangan dan utangnya dalam
kondisi distress yang kemungkinan
dia bisa memicu krisis utang,
maupun krisis keuangan, atau krisis
ekonomi,” kata Sri Mulyani di
Jakarta, Rabu (26/10/2022).

Terjadinya potensi krisis utang,
kata Menkeu disebabkan oleh
berbagai faktor, diantaranya

dampak pandemi Covid-19 yang
hingga kini belum berakhir,
kemudian diperparah dengan
perang Rusia dan Ukraina yang
menyebabkan krisis pangan dan
energi, serta menimbulkan
lonjakan inflasi di mana-mana.

“Dengan pemulihan ekonomi
yang sangat cepat, dunia
dihadapkan masalah rantai pasok
supply-nya tidak mampu
mengikuti permintaan, maka
muncullah tekanan harga-harga
atau inflasi. Diperparah dengan
terjadinya perang saat ini,”
ungkap Menkeu.

Kondisi tersebut membuat
negara maju merespon dengan
mengubah arah kebijakan

Bukittinggi, Khazanah — Empat
pasar tradisional di Sumatera Barat
kini secara resmi menyediakan
pembayaran transaksi nontunai
melalui QRIS yang difasilitasi
oleh Bank Indonesia. Empat pasar
tersebut adalah Pasar Atas
Bukittinggi, Pasar Bawah
Bukittinggi, Pasar Aur Kuning
Bukittinggi dan Pasar Serikat C
Batusangkar.

Peresmian pasar Sehat Inovasi
Aman Pakai (SIAP) QRIS tersebut
dilakukan Bank Indonesia (BI)
Perwakilan Sumatera Barat, Bank
Nagari dan Kementerian
Perdagangan Republik Indonesia
i Gedung Pertokoan Pasar Kota
Bukittinggi, Selasa (25/10/2022)

Pimpinan Divisi Pemasaran
Bank Nagari Hardi Putra Hardi,
mewakili Direktur Bank Nagari
mengatakan dengan diresmikan
Pasar SIAP QRIS ini diharapkan
masyarakat semakin terbiasa
menggunakan QRIS sebagai sistem
bentuk oembayaran non tunai
melalui aplikasi Mobile Banking
dan aplikasi e-comerce yang ada.

“Bank Nagari selalu siap
mendukung dalam bentuk
melakukan inovasi dan edukasi
kepada.masyarakat tentang
penggunaan QRIS”, ujar Hardi.

Masyarakat sudah bisa
menggunakan QRIS di pintu
masuk Kinantan Zoo, Panorama
Bukittinggi, dan Ustano Basa
Pagaruyung, Batusangkar,
termasuk di UMKM di wilayah
kerja Bank Nagari.

Dengan semangat Gampang
Aman Untung Lancar (GAUL) ,
Bank Nagari akan terus
melakukan pengembangan
teknologi dan digitalisasi untuk
meningkatkan transaksi non tunai,
khususnya di Sumatera Barat.

Sementara itu, Kepala BI
Sumbar, Wahyu Purnama A

mengatakan dengan peresmian
(SIAP) QRIS di empat pasar ini,
mengindikasikan bahwa ekosistem
pembayaran non tunai pada pasar
tersebut telah berkembang jadi
lebih digital yaitu dengan
menerima metode pembayaran
melalui scan QRIS menggunakan
a p l i k a s i  d i g i t a l
payment pada handphone.

“Kami harap, peresmian ini
jadi langkah awal kita untuk
secara bersama dan konsisten
mendukung pelaksanaan transaksi
non tunasi di pasar sekaligus
mendorong perekonomian di
pasar rakyat,”ujarnya.

Wahyu mengungkapkan,
Bank Indonesia bersinergi dengan
beberapa kementerian menumbuh
kembangkan implementasi
program (SIAP) QRIS untuk
mendukung peningkatan
d i g i t a l i s a s i
daerah, governance pengelolaan
keuangan dan peningkatan
pendapatan daerah.

“Secara kuantitas hal ini
sejalan dengan pencapaian 15 juta
pengguna baru QRIS pada 2022,”
ungkap dia.

Menurut Wahyu penggunaan
QRIS dalam berbagai transaksi
di pasar dapat memudahkan
pedagang dan konsumen dalam
bertransaksi dan meningkatkan
peran pasar dan pedagangnya
dalam mendukung perekonomian.

Hadir dalam kesempatan itu,
Kepala Kepala BI Sumbar, Wahyu
Purnama A, Pimpinan Divisi
Pemasaran Bank Nagari Hardi
Putra, Kadiskop UMKM dan
Perdagangan Kota Bukittinggi,
Sekdakab Tanahal Datar Iqbal
Ramadi Payana dan pejabat
dilingkungan Pemkot Bukittinggi
dan Pemkab Tanah Datar. (Ant/
JJ)

Pohon Terbesar di Dunia, Objek
Wisata Baru di Agam

“Pohon itu telah dikunjungi
mahasiswa Universitas Negeri
Padang (UNP), wisatawan nusantara
dan wisatawan mancanegara dari
Vietnam, Japang dan negara
lainnya. Lokasi berdekatan dengan
Danau Maninjau,” katanya.

Sementara itu, Wakil Bupati
Agam, Irwan Fikri menambahkan
pihaknya bakal membahas dengan
Dinas Pariwisata dan Pemuda
Olahraga setempat tentang

Agam, Khazanah — Ternyata
salah satu pohon dengan diameter
terbesar di dunia tumbuh subur
di Agam, tepatnya di Nagari Koto
Malintang, Kecamatan Tanjung
Raya. Kayu raksasa yang
dinamakan masyarakat dengan
Binu dan sudah tumbuh sejak 560
tahun lalu ini berjenis Medang
(Litsea sp) tingginya lebih dari
50 meter dengan diameter 4,5
meter dan keliling batang sekitar
14,5 meter.

“Ini salah satu yang terbesar,
minimal butuh 15 orang untuk
merangkulnya,” jelas Ade.

Warga lokal Koto Malintang
Pohon besar ini berjarak sekitar

1 kilometer dari pemukiman
terdekat atau 20 menit jalan kaki.
Sepanjang perjalanan kita bisa
melihat banyaknya batang durian
dan asrinya hutan Koto Malintang.

Pemerintah Nagari (Pemnag)
Koto Malintang, Kabupaten Agam,
Sumatera Barat mengembangkan
lokasi salah satu kayu besar di
dunia di Koto Malintang ini
sebagai objek wisata dalam
menarik jumlah kunjungan
wisatawan ke daerah itu.

Wali Nagari Koto Malintang,

Nazirudin  mengatakan lokasi itu
telah dibangun tempat istirahat
bagi pengunjung saat hujan
melanda daerah itu.

“Lokasi istirahat itu dengan
ukuran 6x8 meter dibangun pada
pertengahan 2022 dan sudah
dimanfaatkan para pengunjung
saat hujan,” katanya di Lubuk
Basung, Rabu (26/10/2022)

Ia menambahkan, jalan
menuju pohon besar itu juga telah
dibangun jalan sepanjang 1,2
kilometer dengan luas tiga meter
pada 2022. Pembangunan jalan
tersebut baru selesai dengan dana
berasal dari Anggaran Pendapatan
dan Belanja Daerah (APBD) 2022.

“Dengan dibangunnya jalan
itu, maka akses menuju lokasi
sudah lancar dan pengunjung
tidak kesulitan ke lokasi,”
katanya.

Menurut Nazarudin, kedepan
bakal dibangun berbagai fasilitas
pendukung lainnya
menggunakan dana desa pada
2023 dan bakal dibahas pada
musyawarah nagari. Ia mengakui,
di lokasi itu ada lima pohon besar
dengan berbagai ukuran dan
lokasinya berada di hutan rakyat.

moneternya, seperti Amerika
Serikat yang menaikkan suku
bunga acuan, dan menimbulkan
gejolak besar di pasar keuangan
sehingga dolar melemahkan mata
uang negara lain.

“Kalau otoritas moneter di AS
menaikkan suku bunga dan
kenaikan likuiditas, menyebabkan
penguatan dari dolar luar biasa.
Ini menimbulkan dampak yang
harus dilihat. Kondisi ini yang
kemudian menimbulkan tekanan
yang makin besar,” ujar Menkeu.

Lebih lanjut, Menkeu
menyebut prospek ekonomi
global yang diprediksi “Gelap”
oleh Dana Moneter Internasional
atau International Monetary Fund

(IMF) bukan menakut-nakuti, tapi
bentuk suatu kewaspadaan.

Kendati begitu, kata
Menkeu, tahun depan Indonesia
diperkirakan masih bisa menjaga
pertumbuhan ekonominya,
mungkin di sisi lain tekanan akan
muncul bertubi-tubi karena seperti
apa yang disampaikan IMF bahwa
tahun 2023 akan gelap.

“Itu yang disebutkan gelap,
kalau saya mengatakan begitu
Saya dianggap menakut-nakuti,
tapi sebetulnya enggak, hanya
ingin menyampaikan bahwa
resiko itu sangat ada dan oleh
karena itu kita harus
waspada,” pungkasnya. (L6/JJ)

pengembangan lokasi tersebut.
“Saya akan membahas dengan

dinas terkait tentang penataan
yang bagus, sehingga ada daya
tarik bagi pengunjung,” katanya.

Ia menambahkan, lokasi
tersebut harus dibangun gapura
atau tanda di lokasi jalan masuk
bahwa daerah itu ada pohon besar,
sehingga pengendara akan
mengetahui. (Ant/JJ)

Peresmian penggunaan SIAP QRIS sebagai alat transaksi berbelanja di Bukittinggi

Kayu Binu salah satu yang terbesar di dunia menjadi objek wisata
baru di Agam

Ikan laut hasil tangkapan nelayan di pantai Gondoriah
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Karya, Jalal Tol Trans Sumatera (JTTS) tahap I
telah mencapai 1.064 KM. dengan ruas operasional
sepanjang 549 Km dan ruas konstruksi sepanjang
515 KM.

Direktur Operasi III Hutama Karya Koentjoro
mengatakan, Pada tahun 2022, target penambahan
ruas JTTS sepanjang ekuivalen 77,26 km
diantaranya ruas Kisaran – Indrapura sepanjang
11,11 Km, Pekanbaru – Bangkinang sepanjang
4,95 Km, Bangkinang – Pangkalan sepanjang 4,19
Km, Binjai – Langsa (Seksi Binjai – Pangkalan
Brandan) sepanjang 24,07 Km, Sigli – Banda Aceh
(Seksi 1,5 dan 6) sepanjang 0,35 Km, Simpang
Indralaya – Prabumulih 21,12 Km dan ruas Kuala
Tanjung – Tebing Tinggi – Parapat 10 Km.

Realisasi pembangunan dari target penambahan
ruas JTTS tahun 2022 per September 2022
diantaranya ruas Kisaran – Indrapura sepanjang
9,09 Km, Pekanbaru – Bangkinang sepanjang 1,62
Km, Bangkinang – Pangkalan sepanjang 2,59 Km,
Binjai – Langsa (Seksi Binjai - Pangkalan Brandan)
sepanjang 11,15 Km, Sigli – Banda Aceh (Seksi
1,5 dan 6) sepanjang 0,64 Km, Simpang Indralaya
– Prabumulih sepanjang 15,37 Km, dan ruas Kuala
Tanjung – Tebing Tinggi – Parapat sepanjang 7,7
Km.

Sedangkan per September 2022 ruas JTTS
tambahan ruas tol yang beroperasi diantaranya ruas
tol Sigli – Banda Aceh Seksi 2 (6 Km) dan Binjai
– Stabat Seksi 1 (12 Km), ada pula ruas tol yang
akan beroperasi dalam waktu dekat yakni ruas tol
Bengkulu – Taba Penanjung (17 Km) dan ruas
Pekanbaru – Bangkinang (31 Km).

“Fokus perusahaan pada tahun 2023 hingga
2024 mendatang untuk menyelesaikan pengerjaan
konstruksi JTTS tahap I,” ungkap Koentjoro dalam
keterangan pers, Selasa (26/10/2022).

Koentjoro menerangkan, pada 2023 Hutama
Karya akan fokus menyelesaikan seluruh
pembangunan JTTS ruas tahap I dengan target
pembangunan ruas tol Sigli – Banda Aceh Seksi
1, 5 dan 6 (2km), Kisaran – Indrapura (23km),
Sicincin – Padang (8km), Bangkinang – Pangkalan
(7km), Pekanbaru – Bangkinang (5km), dan Binjai
– Langsa Seksi Binjai – Pangkalan Brandan (5km)
dan dapat mengoperasionalkan antara lain ruas
Sigli – Banda Aceh Seksi 1, 5 dan 6, ruas tol
Indrapura – Kisaran, ruas tol Kuala Tanjung – Tebing
Tinggi – Parapat, ruas tol Bangkinang – Pangkalan,
dan ruas tol Indralaya – Muara Enim seksi Indralaya
- Prabumulih.

Sekedar informasi, pembangunan JTTS didukung
oleh pemerintah berupa pendanaan PMN (Penyertaan
Modal Negara) serta untuk beberapa ruas
konstruksinya mendapatkan pendanaan dari ekuitas
dan penerbitan GMTN (Global Medium Term
Notes).

Selain itu, dalam meningkatkan skala
perekonomian masyarakat, pada ruas-ruas tol yang
dikelola, Hutama Karya juga berkomitmen dalam
melibatkan dan mengutamakan peran masyarakat
setempat dan pengusaha lokal (UMKM) dengan
memfasilitasi sewa tenant khusus UMKM dengan
sistem sewa terjangkau.

“Saat ini, ada 21 rest area yang telah beroperasi
pada Ruas Bakauheni - Terbanggi Besar, Terbanggi
Besar - Pematang Panggang - Kayu Agung dan
Palembang - Indralaya yang seluruh tenant-nya
merupakan 100% masyarakat setempat dan
pengusaha lokal (UMKM). Keterisian dari UMKM
saat ini (pada tahun 2022) rata-rata di angka 50%
dari total yang harapannya di tahun depan (pada
tahun 2023) akan kami optimalkan rata-rata di
angka 60%.” jelas Koentjoro.   miko/eko/ivdmiko/eko/ivdmiko/eko/ivdmiko/eko/ivdmiko/eko/ivd

23,4 persen.
Ada dua kecamatan di daerah itu yang menjadi

sorotan karena sudah berada di zona merah
prevalensi stunting, yaitu Sungai Pagu dan Sangir.

Pemkab Solok Selatan optimistis bisa
menurunkan angka prevalensi stunting hingga di
bawah 14 persen seperti  amanat Perpres Nomor
72 Tahun 2021 tentang Percepatan Penurunan
Stunting dimana target yang ditetapkan pemerintah
pusat sebesar 14 persen pada 2024.

Amanat tersebut sejalan dengan  Penurunan angka
dengan agenda Pemkab Solok Selatan untuk
membangun sumber daya manusia yang berkarakter
serta produktif dan kompetitif. Untuk mewujudkan
agenda tersebut maka harus diupayakan dengan
pemenuhan gizi masyarakat.

Satgas Stunting Sumbar di Solok Selatan, Venny
Gustiara Tanjung menjelaskan stunting merupakan
dampak dari kekurangan gizi dalam proses yang
cukup panjang di 1.000 hari pertama kehidupan
dan infeksi yang berulang. Stunting, bukan hanya
ukuran tumbuh anak yang pendek dari anak normal
seusianya, tapi juga kecerdasan yang kurang.

Stunting tidak hanya dipengaruhi dari segi
kesehatan, tetapi juga bisa dari lingkungan. Peran
kesehatan lingkungan, seperti  sumber air minum,
sanitasi, dan pengelolaan sampah dalam mengurangi
stunting anak sangat penting. Menurut hasil
penelitian bahwa faktor lingkungan terbukti
berhubungan dengan stunting sebagai penyebab
tidak langsung.

Seperti contoh seorang bayi yang telah
mendapat imunisasi, makan makanan yang sehat
dan mendapat bio penambah darah, namun jika
sanitasi kotor itu masih sangat berpengaruh terhadap
tumbung kembangnya, karena rentang infeksi dan
terkena bakteri dari lingkungan yang kurang sehat
tersebut.

Anak-anak yang mengalami stunting, katanya
sebagian besar berasal dari keluarga yang kurang
mampu dari segi ekonomi. Sehingga butuh
kolaborasi, baik pemerintah, swasta, masyarakat
untuk penanggulangannya.

Bentuk TPPSBentuk TPPSBentuk TPPSBentuk TPPSBentuk TPPS
Pemerintah Kabupaten Solok Selatan membentuk

Tim Percepatan Penurunan Stunting (TPPS) yang
beranggotakan berbagai stakeholder mulai dari
perangkat daerah terkait, kecamatan, nagari, dan
juga bekerja sama dengan Kementerian Agama
setempat.

Bupati Solok Selatan Khairunas mengatakan
bahwa penanganan stunting harus dilakukan sejak
dini, mulai dari pendataan, pemantauan ibu hamil,
pemberian asupan gizi keluarga, kesehatan reproduksi
remaja, dan sosialisasi pola hidup sehat.

TPPS bertugas melakukan pendampingan
keluarga yang dilakukan oleh masing-masing jorong
dengan berbagai kegiatan yang disiapkan oleh

Kepada Tehran Times, Amoud Haji mengatakan
saat itu pilihan untuk tidak mandi setelah dirinya
mengalami “kemunduran emosional” saat masih muda.

Bertahun-tahun tidak mandi, membuat kulitnya
dipenuhi dengan “jelaga dan nanah”.

Menurut laporan IRNA, ia juga makan daging
busuk dan air kotor yang diminum dari kaleng minyak.

Ia juga suka merokok. Dari beberapa foto yang
diambil, ia menghisap lebih dari satu batang rokok
sekaligus.

Dinas Kesehatan dan organisasi wanita.
Bersamaan dengan pembentukan tim ini, Solok

Selatan juga menerima Dana Alokasi Khusus (DAK)
dari pemerintah pusat untuk penanggulangan
stunting Rp2,5 miliar.

Solok Selatan mencoba menurunkan angka
prevalensi stunting hingga di bawah 14 persen
atau di bawah target nasional sesuai dengan Perpres
Nomor 72 Tahun 2021 tentang percepatan
penurunan stunting dimana target yang ditetapkan
pemerintah pusat sebesar 14 persen pada 2024.

Penurunan angka stunting sejalan dengan
agenda Pemkab Solok Selatan untuk membangun
sumber daya manusia yang berkarakter serta produktif
dan kompetitif. Dalam menciptakan sumber daya
manusia yang unggul dibutuhkan persiapan, salah
satunya mengenai masalah stunting.

Bapak asuh stuntingBapak asuh stuntingBapak asuh stuntingBapak asuh stuntingBapak asuh stunting
Penanggulangan dan pencegahan kasus stunting,

bukan hanya tanggung jawab pemerintah, namun
perlu kolaborasi banyak pihak untuk melahirkan
generasi penerus yang sehat. Salah satu
keterlibatannya bisa melalui bapak asuh stunting.

Pola bapak asuh ini jalur yang diambil Dinas
Komunikasi dan Informatika Solok Selatan sebagai
bentuk peran dan empati organisasi perangkat daerah
(OPD) dalam penanggulangan kasus stunting daerah
itu.

Kepala Diskominfo Solok Selatan, Firdaus
Firman, mengatakan pihaknya berkoordinasi dengan
OPD terkait dan Satgas Penanggulangan Stunting
Sumbar di Solok Selatan bahwa perlu intervensi
dalam memenuhi kebutuhan gizi bagi anak yang
mengalami stunting setiap bulan.

Diskominfo Solok Selatan, mengambil peran
di antaranya dengan memberikan bantuan untuk
memenuhi kebutuhan gizi Muhammad Al-Fatih
yang dilakukan setiap bulan.

Penuntasan kasus stunting merupakan tanggung
jawab semua pihak. Selama ini pemerintah telah
bekerja, Baznas setempat sudah memberikan bantuan.

Langkah yang diambil Dinas Komunikasi dan
Informatika Solok Selatan diharapkan menjadi virus
yang bisa menular kepada ASN, OPD, swasta dan
masyarakat untuk ikut mengambil peran dalam
menuntaskan kasus stunting.

Selain pemenuhan gizi bantuan bisa juga berupa
sarana sanitasi, seperti jamban juga harus menjadi
perhatian. Lingkungan yang sehat sangat
mempengaruhi tumbuh kembang anak. Karena
perilaku hidup bersih dan sehat sangat berpengaruh
dalam menuntaskan kasus stunting.

Dengan semakin meratanya bantuan disertai
pendampingan yang intensif dari berbagai pihak,
baik melalui TPPS, pola bapak asuh, ataupun pola
sejenisnya,  diharapkan penanganan stunting di
Kabupaten Solok Selatan bisa dituntaskan.  mario/mario/mario/mario/mario/
j o k o / a n tj o k o / a n tj o k o / a n tj o k o / a n tj o k o / a n t

Berbagai upaya untuk memandikannya, atau
menawarkan air bersih untuk diminum, justru
membuatnya sedih.

Bagaimanapun, apakah Amoud Haji adalah manusia
paling lama yang tidak pernah mandi, masih menjadi
perdebatan.

Kembali pada 2009, terdapat laporan seorang
pria India - pada saat itu - tidak mandi dan gosok
gigi selama 35 tahun. Apa yang terjadi kepada dirinya
setelah itu, tidak ada yang tahu.   irna/bbcirna/bbcirna/bbcirna/bbcirna/bbc

Internasional pada Rapat Kerja Nasional (Rakernas)
Lembaga Dakwah Pengurus Besar Nahdlatul Ulama
(LD PBNU) di Asrama Haji Pondok Gede, Jakarta,
Rabu (26/10/2022).

Lebih lanjut, Syekh Musthafa berpesan agar
tetap berpegang teguh pada falsafah negara
Indonesia, yakni Pancasila. Ia memandang Pancasila
merupakan falsafah negara yang paling baik.

“Saya berdeklarasi di sini bahwa Pancasila
adalah falsafah negara yang paling baik yang
paling bagus, maka kalian harus bangga menjadi
warga Indonesia yang memiliki Pancasila,” ungkap
Syekh Musthafa Zahran.

Ia berpendapat, konflik dan kekerasan atas
nama agama kerap terjadi lantaran masih ada
sekelompok agama yang berpikir secara kaku,
seperti enggan mengkompromikan agama dengan
kearifan lokal. 

“Masih banyak orang yang memiliki cara
pandang dan pemikiran kaku yang tidak ingin
menerima budaya orang lain. Dari situlah konflik
kekerasan dari berbagai negara terjadi khususnya
Islam itu sendiri,” katanya.

“Kita berdakwah harus mengikuti kearifan lokal
dan adat yang ada, seperti Mesir yang mempunyai

diciptakan untuk membuat hati manusia tenteram,
saling mencintai dan mengasihi dengan hubungan
yang legal dan disahkan dalam Islam.

Allah subhanahu wa ta’ala berfirman: “Dan di
antara tanda-tanda kekuasaan-Nya ialah Dia
menciptakan untukmu istri-istri dari jenismu sendiri,
supaya kamu cenderung dan merasa tenteram
kepadanya, dan dijadikan-Nya di antaramu rasa
kasih dan sayang. Sesungguhnya pada yang
demikian itu benar-benar terdapat tanda-tanda bagi
kaum yang berpikir.” (Ar Rum: 21)

Dari ayat di atas, sudah jelas sekali tujuan
pernikahan yang merupakan usaha untuk membuat
jiwa kita menjadi tenteram dan batin kita menjadi
tenang. Alih-alih menciptakan keharmonisan dalam
berumah tangga, jangan sampai salah seorang dari
kita mencederai rumah tangga dan keluarga kita
dengan kekerasan. 

Islam begitu mengutuk segala macam bentuk
kekerasan individu atas individu lainnya, atau satu
kelompok atas kelompok lainnya. Hal ini termasuk
pula kekerasan yang terjadi dalam lingkup rumah
tangga. Tidak boleh ada, dan jangan dianggap
sebagai sesuatu yang normal apabila ada seorang
suami memukul istrinya.

Rasulullah shallallahu ‘alaihi wa sallam pernah
bersabda:  “Janganlah engkau memukul istrimu
di wajahnya, jangan pula menjelek-jelekkannya
dan jangan mendiamkan istri (ketika cekcok) selain
di rumah” (HR. Abu Daud)

Hadits di atas secara terang-terangan melarang
para suami untuk melakukan kekerasan dalam rumah
tangga. Jangankan kekerasan fisik, kekerasan berupa
kata-kata yang menjelek-jelekkan istri saja dilarang.

Di sinilah para suami dituntut untuk menjadi
sosok yang penyabar. Lantas bagaimana apabila
seorang istri tidak memenuhi haknya sebagai istri?,
padahal ada hak-hak yang harus dipenuhi seorang
istri sebagaimana ada hak-hak yang harus dipenuhi
seorang suami kepada istrinya.

Apa anjuran Islam bagi seorang suami dalam
menghadapi masalah ini?

Tatkala istri tidak memenuhi hak-hak mereka
atas suami, maka suami diberi wewenang oleh Al-
Quran untuk mendidik istrinya supaya kembali
menunaikan haknya kembali. Caranya yaitu dengan,
pertama, menasihati secara halus dan baik. Mengapa
harus secara baik-baik? Sebab apabila kita
menasihati dengan kasar, dengan sindiran yang
membuat hati menjadi sakit, nasehat yang tidak
didasarkan atas komunikasi yang baik, hal tersebut
akan berimplikasi pada rusaknya hubungan rumah
tangga. 

Mengenai nasihat kepada istri harus disampaikan
dengan baik dan penuh kasih sayang, Nabi pernah
bersabda:  “Berbuat baiklah pada para wanita. Karena
wanita diciptakan dari tulang rusuk. Yang namanya
tulang rusuk, bagian atasnya itu bengkok. Jika
engkau mencoba untuk meluruskannya (dengan
kasar), engkau akan mematahkannya. Jika engkau
membiarkannya, tetap saja tulang tersebut bengkok.
Berbuat baiklah pada para wanita.” (Hadits riwayat
Imam Bukhari dan Imam Muslim).

Langkah kedua, apabila tidak dapat dinasihati

adat sendiri, begitu juga negara-negara lain yang
memiliki budaya tersendiri,” imbuh Syekh Musthafa
Zahran.  Karena itu, ia mengajak para pendakwah
untuk memiliki pemikiran yang luas dan mampu
menerima budaya atau adat istiadat setempat. 

“Ketika berdakwah berikan dakwah yang sejuk
dan mudah diterima oleh orang banyak,” harapnya. 

Sementara itu, CEO Center for Shared
Civilizational Values (Pusat Nilai-Nilai Peradaban
Bersama) C Holland Taylor mengakui bahwa
masyarakat Eropa sangat ingin belajar Islam tetapi
takut salah memilih sumber atau referensi.

“Maka NU sangat bagus untuk berdakwah
menjadi sumber untuk mengajarkan keagamaan
di negara barat,” ungkap Taylor.

Staf Khusus Menteri Agama RI Isfah Abidal
Aziz menyebutkan tiga tantangan dalam beragama.
Pertama, berkembangnya cara pandang beragama
yang mengesampingkan martabat kemanusiaan.
Kedua, bekembangnya pemikiran subjektif atas
perspektif keagamaan yang berakibat pada
pemaksaan kehendak terhadap orang lain dengan
kepentingan politik. “Ketiga, menguatnya semangat
beragama yang tidak selaras dengan prinsip
berbangsa dan bernegara,” jelas Isfah.  nuonlinenuonlinenuonlinenuonlinenuonline

secara baik-baik, maka didiamkan dan tidak diajak
tidur bersama. Adapun langkah selanjutnya apabila
tidak memberikan efek dan pengaruh, adalah
memukulnya. Hal ini sebagaimana dinyatakan dalam
Al-Quran surah An-Nisa ayat 34:  “Istri-istri yang
kalian khawatirkan melakukan pembangkangan
(tidak memenuhi hak suami), maka nasihatilah
mereka, diamkan mereka di tempat tidur, dan
pukullah mereka. Bila mereka menaati kalian, maka
jangan kalian cari jalan untuk merugikan mereka.”
(Quran surah An-Nisa’ ayat 34).  

Janganlah kita salah dalam memahami perintah
dalam ayat yang tadi dibacakan, yaitu langkah
terakhir dalam menasihati istri adalah dengan
memukulnya. Ingat! Ayat ini tidak melegalkan
kekerasan dalam rumah tangga. Tidak sama sekali!
Jangan sampai kita melegitimasi perbuatan kotor
kita dan membungkusnya dengan ayat Al-Quran,
padahal maksudnya bukanlah demikian.

Kita harus memahami bahwa tujuan adanya
ayat di atas adalah untuk mendidik istri agar
kembali memenuhi haknya. Apabila dengan langkah
paling ringan saja sudah kembali memenuhi haknya,
maka tidak perlu mengambil langkah terakhir. 

Selanjutnya, jikalau sangat terpaksa mengambil
langkah terakhir, maka yang dibolehkan hanya
memukul dengan sangat ringan dalam rangka
mendidik, misalnya dengan sikat gigi, dengan siwak
dan lain-lain. Bukan pukulan karena emosi dan
amarah yang membuncah. Bukan pukulan kriminal
yang mematikan, mengakibatkan cacat, luka berdarah
atau patah tulang, membuat lebam, atau sangat
menyakitkan.

Demikian pula tidak boleh memukul wajah
dan bagian-bagian tubuh yang membahayakan,
tidak boleh memukul di luar rumah, tidak boleh
memukul di satu bagian tubuh secara berulang-
ulang.

Mengenai hal tersebut, patutnya kita meniru
Nabi Muhammad shallallahu ‘alaihi wa sallam dalam
memperlakukan istrinya. Siti Aisyah pernah
menuturkan: “Aku tidak pernah sama sekali melihat
Rasulullah shallallahu ‘alaihi wa sallam memukul
pembantu, begitu pula memukul istrinya. Beliau
tidaklah pernah memukul sesuatu dengan tangannya
kecuali dalam jihad (berperang) di jalan Allah”.
(Hadits riwayat Imam Ahmad)

Dengan memahami syariat Islam secara utuh,
khususnya dalam hal menegur istri, tentu tidak
akan ada lagi kekerasan dalam rumah tangga kaum
muslimin. Kasus-kasus kekerasan dalam rumah tangga
yang terjadi di sekitar kita mesti menjadi pelajaran
bagi kita untuk bersikap bijak terhadap istri. Perlu
sekali seorang suami matang dalam emosional,
sebagaimana perlunya ia memahami nasihat dan
ajaran agama dalam berinteraksi dengan istrinya. 

Tirulah sosok Nabi Muhammad shallallahu
‘alaihi wa sallam yang berlaku baik pada istrinya.
Terdapat sebuah riwayat dalam Sunah al-Tirmidzi,
diriwayatkan oleh Abu Hurairah:  “Orang yang
paling sempurna imannya adalah yang paling baik
akhlaknya, dan orang-orang yang terbaik di antara
kalian adalah dia yang paling baik kepada istri
mereka.” (Hadits riwayat Imam al-Tirmidzi)

DARI HALAMAN 1Medsos Banyak Digunakan ASN
mereka dukung berhasil, mereka mengharapkan
sesuatu,” katanya.

Anggotanya Bawaslu Divisi Data dan Penindakan
Pelanggaran Firdaus Yusri mengingatkan agar ASN
menjaga netralitas saat pemilu karena jika tidak
dipatuhi maka siap-siap untuk mendapatkan sanksi
bahkan bisa berujung ke pemecatan.

Firdaus menjelaskan ada tiga sanksi bagi ASN
yang ketahuan melakukan pelanggaran-pelanggaran
atau keberpihakan saat pemilu. Pertama sanksi
ringan, kedua sanksi sedang dan sanksi berat. Untuk
sanksi ringan yaitu bisa berupa teguran dari atasan,
sedang diberikan oleh KASN dan diteruskan ke
pimpinan. Sedangkan sanksi berat yaitu pemecatan
secara tidak hormat.

Selain itu, sanksi berat juga akan diberikan
pada ASN jika kedapatan menyediakan fasilitas
negara untuk kebutuhan kampanye calon pada
pemilu. Fasilitas negara mulai dari kendaraan dinas,
rumah dinas, hingga fasilitas kedinasan lainnya.

Firdaus Yusri juga menyebut, jumlah laporan
keberpihakan ASN saat pemilu di Kota Padang
cenderung menurun. Bahkan penurunannya mencapai
50 persen. Misalnya saja pada Pilkada 2022
mengalami penurunan dibandingkan pemilu 2019
yang mencapai hingga 50 persen.

“Melalui kegiatan ini kami harapkan para peserta
memberitahukan apa yang didapatnya dari kegiatan
ini kepada masyarakat atau ASN lainnya,” katanya.
  rina akmalrina akmalrina akmalrina akmalrina akmal  

Seorang Ibu Ditelan Ular di Jambi
Jambi, Khazanah —Kasus ular
piton menelan manusia kembali
terjadi di Indonesia. Kali ini
korbannya adalah seorang
perempuan bernama Jahrah, warga
Kabupaten Tanjungjabung Barat,
Provinsi Jambi.

Kejadian bermula ketika
perempuan berusia 52 tahun itu
pergi ke kebun untuk menyadap
karet pada Minggu (23/10).

Namun, hingga sore dia tidak
kunjung pulang ke rumah yang
kemudian dilaporkan hilang
setelah sempat dicari keluarga dan
warga.

“Korban pergi ke kebun
miliknya untuk menyadap karet,
tetapi hingga pukul 18.00 WIB
korban belum pulang ke
rumahnya, sehingga sang suami
menjemput korban ke lokasi
kebun dan tidak berhasil
menemukan korban,” papar
Kapolsek Betara Jambi, AKP S
Harefa, seperti dilansir detik.com,
Rabu (26/10/2022).

Saat tiba di lokasi, suami
Jahrah hanya menemukan sandal,
pisau deres, jilbab, dan jaket milik
Jahrah. Kemudian, suami Jahrah
melaporkan kejadian itu ke Desa
Terjun Gajah untuk meminta
bantuan pencarian istrinya.

Masyarakat setempat lantas
melakukan pencarian Jahrah di
kebun karet tersebut.

Keesokan harinya, sekitar
pukul 09.00 WIB, mereka
menemukan ada kejanggalan pada
seekor ular piton sepanjang tujuh
meter.

“Kita sudah melakukan
pencarian dari Minggu malam dan
setelah kita lanjutkan pencarian
pada hari ini, masyarakat melihat
dan menemukan ular piton yang
besar yang ada di semak
perkebunan warga,” kata Kepala
Desa Terjun Gajah, Anton, pada
Senin (24/10), sebagaimana
dikutip kantor berita Antara.

Birin, seorang warga setempat,
mengaku masyarakat beraksi

lantaran curiga pada penampakan
ular piton tersebut.

“Ular itu ditangkap dan
kemudian dibunuh warga. Karena
curiga perutnya yang besar, maka
dibedah. Di sana kita temukan
jenazah Ibu Zahara,” kata Birin
kepada Kompas.com.

Birin menjelaskan, saat
ditemukan Jahrah sudah
meninggal dunia. Tidak ada yang
melihat dia ditelan ular, karena
dia menyadap karet sendirian.

Tubuh mendiang Jahrah masih
utuh diduga karena korban baru
dimangsa oleh ular tersebut.

“Tubuh korban juga tidak
hancur ketika ditemukan di dalam
tubuh ular, lantaran diduga baru
dimangsa,” jelas Kapolsek Betara
Jambi, AKP S Harefa.

Setelah ditemukan warga,
jasad Jahrah langsung dibawa ke
rumah duka. Korban juga sudah
dimakamkan di TPU setempat.
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Batigo Fest Munculkan Banyak Potensi Muda

Pembangunan Jalan Tol Padang-Sicincin Segera Dilanjutkan
Padang, Khazanah-- Pembangunan jalan
Tol Trans Sumatera Padang-Sicincin,
kembali dimulai pengerjaannya menyusul
disposisi Menteri Pekerjaan Umum dan
Perumahan Rakyat (PUPR) Basuki
Hadimuljono, dengan nomor agenda 4579/
EM/22 kepada Sekjen PUPR, Dirjen Bina
Marga dan Badan Pengelola Jalan Tol
(BPJT) untuk memerintahkan PT. Hutama
Karya agar melanjutkan pelaksanaan
pekerjaan pembangunan.

Kabar baik itu diungkapkan Kepala
Badan Perencanaan Pembangunan Daerah
(Bappeda) Provinsi Sumbar, Medi Iswandi,
Selasa (25/10/2022).

Menurut Medi, perintah Menteri PUPR
tersebut berawal dari pertemuan Gubernur
Sumatera Barat Mahyeldi dengan Menteri
Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat
(PUPR) Basuki Hadimuljono, pada 12
Oktober lalu, untuk melaporkan progress
fasilitasi pembebasan lahan tol Padang-
Sicicin yang ketika itu sudah mencapai
81,16 persen.

“Menteri PUPR merespons baik
informasi yang disampaikan Gubernur
Sumbar, dan meminta gubernur menyurati
agar pembangunan dapat dilanjutkan,”

ujar Medi.
Pada hari yang sama, gubernur bersama

kepala Bappeda Medi Iswandi dan Kepala
Dinas Bina Marga, Cipta Karya dan Tara
Ruang (BMCKTR) Sumbar Era Sukma,
langsung menyiapkan surat kepada menteri.
Surat bernomor 050/588/infraswil/bappeda-
2025 tanggal 12 Oktober 2022 perihal
lanjutan pelaksanaan pembangunan jalan
tol Padang – Sicincin langsung diantar
kepada menteri PUPR.

“Alhamdulillah menteri langsung
merespons cepat surat Gubernur Sumbar
tersebut, besok harinya tanggal 13 Oktober
2022 langsung mendisposisi dengan nomor
surat agenda 4579/EM/22 kepada Sekjen
PUPR, Dirjen Bina Marga dan Badan
Pengelola Jalan Tol (BPJT) untuk
memerintahkan PT. Hutama Karya untuk
melanjutkan pelaksanaan pekerjaan
pembangunan,” lanjut Medi.

Menurut Medi, Pemprov Sumatera Barat
akan berupaya maksimal memfasilitasi
pembebasan lahan untuk tol ini dan
ditargetkan fasilitasi pembebasan lahan
ini selesai Desember 2022. “Kondisi sampai
25 Oktober 2022 sudah mencapai 84,65
persen,” pungkas Medi. ryn/pdk

Padang, Khazanah-- Dinas Pariwisata
Kota Padang melihat banyak potensi
generasi milenial pada kegiatan berbasis
komunitas bertajuk Batigo Fest 2022.
Potensi yang membangun sektor
perekonomian, termasuk seni budaya
dan pariwisata.

Pada pembukaan Batigo Fest 2022
kemarin malam (25/10), meski gerimis
tetap berlangsung meriah. Tampil
beberapa pagelaran seni kreatif. Juga
ada bazar kreatif yang setidaknya diisi
oleh 17 subsektor ekraf.

“Anak muda kreatif dari berbagai
daerah yang tergabung dalam Batigo
Fest menampilkan produk-produk yang
sangat menarik, seperti baju, aksesoris,
produk makanan, kain songket, dan
masih banyak lagi,” tutur Kadis
Pariwisata Padang, Eri Sendjaya saat
berbincang dengan Ketua Forum Sumbar
Kreatif, sekaligus penggagas Batigo Fest,
Yulviadi.

Eri Sendjaya sangat mengapresiasi
dan mendukung rangkaian acara yang
digelar Batigo Fest. Kegiatan seperti
ini, menandakan bahwa kaum milenial
mengambil peran dalam sektor ekonomi
Sumatera Barat.

“Saya akan mengemas lagi agar
komunitas yang seperti ini lebih
ditingkatkan lagi. Ya itu tadi, mudah-
mudahan iven-iven seperti ini sering
diadakan. Untuk komunitas yang sudah
ada, saya harap lebih ditingkatkan lagi,”
ujarnya.

Nah, hari kedua Batigo Fest, Rabu
(26/10) ini, para pengunjung Batigo Fest
akan disuguhi Pameran Seni, Bazar,
Pergelaran dan Bincang Kreatif dengan
Tema “Pucuak Rabuang” di Jln KH
Ahmad Dahlan No 19 Alai Parak Kopi,
seberang Masjid Raya Sumbar.

Pergelaran Seni menghadirkan
penampilan dari Fiza Dance Company
dengan judul karya “Ranah”, dilanjutkan
music Rapper/Hip-Hop oleh Zato, dan
Fedbarber x Moodo dengan Hip-Hop
Minang-nya.

Sebagai Kurator Pergelaran Seni
Batigo Fest 2022, Mahatma Muhammad
melihat anak muda Sumbar cukup
antusias dengan apresiasi dan ikut
berkolaborasi menjadi bagian dari Batigo
Fest 2022 dengan banyaknya  Submit
atau melakukan pendaftan Pergelaran
Seni Batigo Fest tahun ini.

“Memang di luar dugaan, bahwa
Pergelaran Seni Batigo Fest tahun ini
cukup banyak diminati anak muda
sebagai bentuk apresiasi yang terus
dibangun tahun ke tahun, dengan itu
kita akhirnya memutuskan untuk
mengkurasi Penampil yang akan terlibat
di Festival ini, ada 15 penampil yang
lolos kurasi,” ujar Mahatma.

Dalam kegiatan ini, Batigo Fest juga
mengundang para pemateri yang terdiri
dari Hendri Septa, Miko Kamal, H.
Hafidullah dan Y. Vujji El-Ikhsan dengan
tema “Mencita Ruang, Juga Peluang”
pada Bincang Kreatif (26/10).

Ketua forum Sumbar Kreatif, Yulviadi
mengatakan Batigo Fest merupakan
festival kreatif berbasis komunitas di
Sumatera Barat. “Banyak potensi
ekonomi kreatif yang belum terekspose,
dalam festival ini nantinya akan
diperkenalkan kepada masyarakat produk
UMKM yang dihasilkan,” ujar pria
yang akrab disapa Bang Adek ini.

Pada puncak Festival nantinya akan
diserahkan award berupa piala dan
piagam bagi pemenang lomba dalam
kegiatan Batigo Fest. Irfan/ant

KEMENTERIAN Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) mengeluarkan perintah kepada PT. Hutama Karya agar melanjutkan
pelaksanaan pekerjaan pembangunan jalan Tol Trans Sumatera Padang-Sicincin. Hal ini menyusul rampungnya pembebasan lahan di
sepanjang lokasi. DOK

GELARAN Batigo Fest 2022, memunculkan banyak potensi generasi milenial yang ada di Kota Padang. Selain pagelaran seni kreatif, juga
dilaksanakan bazar kreatif yang setidaknya diisi oleh 17 subsektor ekraf. IST
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Uda dan Uni Pasaman 2022 Terpilih
"Para generasi - generasi tersebut diharapkan

menjadi duta wisata yang mempromosikan wisata
Pasaman ketingkat Provinsi,Nasional dan
Internasional, "Saya Optimis peserta grand final
Uda Uni Tahun 2022 ini mampu untuk itu," tutur
Benny  utama ,

Disamping itu Benny utama juga memberikan
apresiasi terhadap terkait yang telah sukses
menyelenggarakan kegiatan tersebut dengan baik
, Selain itu pada pihak group tari pasambahan
yang memberikan penampilan yang memukau
,Benny utama tidak menduga bahwa  seluruh personil
tari tersebut merupakan putra dan putri Pasaman
yang patut dibanggakan dan perlu  di lestarikan
,tutup Benny Utama

Bertindak selaku  dewan juri pada Uda Uni
Kabupaten Pasaman tersebut antar lain ,  Ny. Susi
Benny Utama dari Ketua TP PKK Kabupaten
Pasaman sebagai juri kehormatan, Derlianti, SPd,
S.ST dari Dinas Pariwisata Provinsi Sumbar sebagai
juri bidang Pariwisata.

Choiruddin Batubara, SE, dari Kepala Bappeda
Kabupaten Pasaman sebagai juri bidang Ilmu
pengetahuan umum, Mansyur Nuursuud, SE dari
Ketua AAPMI sebagai juri Etika dan Kepribadian,
M.Luthfi Akbar, ST, M.Eng sebagai juri Public
Speaking dan Silvia Tirza ,SPd dari Bundo Kandung
sebagai juri bidang adat dan budaya,

Dalam malam grand final yang disaksikan oleh
ribuan masyarakat tersebut terpilih  Foby Williando
sebagai Uda Pasaman  dan  Monic Putri sebagai
Uni Kabupaten Pasaman , yang di pilih langsung
oleh Bupati Pasaman dan Ketua Dekranasda Pasaman
,yang sebelumya telah ditetapkan oleh dewan juri
,

Selain itu untu Uda Wakil I, diraih oleh M.
Syaiful dan Uni Wakil I, Abigel Ferti Yovi, Uda
Wakil II,M. Dandi Sahputra dan Uni Wakil II, Zaini
Aulia Yahya.

Dan untuk  Uda Persahabatan dinobatkan pada
M.Ikbal dan Uni Persahabatan  Nur Aspah, seterusnya
untuk  Uda Favorit diraih oleh oleh Eri Sri Wahyudi
dan Uni Favorit oleh  Monic Putri, sementara itu
untuk Uda Berbakat diraih oleh  Ferdi Andesta
dan Uni Berbakat oleh Viona Helviando. (faisal/
ical)

Ade ,
Sementara itu Bupati Pasaman H.Benny Utama

saat membuka secara resmi kegiatan Grand Final
Pemilihan Uda Uni tersebut ,  menyebutkan  kegiatan
pemilihan Uda Uni ini merupakan rangkaian ivent
yang kita selenggarakan Pemerintah Kabupaten
Pasaman  dalam rangka promosi wisata Pasaman,
salah satunya  program prioritas Kabupaten Pasaman
yakni Pasaman Tujuan Pariwisata

Dalam kesempatan tersebut , Benny Utama
berharap  dengan pemilihan Uda uni ini akan  mampu
menemukan generasi Pasaman yang punya
penampilan menarik secara fisik, cerdas
intelektualnya, beradab dan berbudaya serta berimtaq,

Lubuk Sikaping, Khazanah- Pemilihan Uda uni
di Kabupaten Pasaman berlangsung selama 3 hari
dari tanggal 20 sampai 22 Oktober  yang di ikuti
oleh 26 orang peserta yang terdiri perwakilan
kecamatan dan Dinas instansi di Kabupaten Pasaman

Keseluruhan peserta tersebut terlebih dahulu
dikarantina untuk dibina dan diseleksi dari berbagai
faktor kemampuan dari masing masing peserta,
hal tersebut disampaikan kepala Kadisporabudpar
Pasaman Ade Harlien saat Malam puncak Grand
Final pemilihan Uda - Uni Kabupaten Pasaman
di Gedung Olah Raga Tuanku Rao Lubuksikaping
Minggu Malam 22 Oktober 2022,

Ade Harlien juga menambahkan , dari 26 orang

peserta 15 wanita dan 11 orang pria, tersebut dalam
babak grand final menjadi 10 orang yang terdiri
dari 5 orang wanita dan 5 orang pria.

Dan untuk peserta yang mendapatkan gelar
Uda dan Uni  pada pemilihan saat ini ,nantinya
akan mewakili Kabupaten. Pasaman untuk pemilihan
Uda uni tingkat Sumatera Barat yang
diselenggarakan pada bulan November ini," tambah
Harlien ,

Kegiatan ini diselenggarakan guna
mempersiapkan putra putri terbaik yang berprestasi
yang mampu  menjadi Uda Uni wisata Kabupaten
Pasaman dan sebagai usaha peningkatan pelayanan
informasi dan  promosi Kabupaten Pasaman. Tambah

Bupati Pasaman Buka Turnamen Sepak Takraw

Pa s a m a n  S a i y o

Padang dan Padang Panjang cabang
Olahraga yang akan dapat medulang
medali.

Sebelumnya, Ketua PTSI
Kabupaten Pasaman M Dwi Richie
JP, S.Pi ,M.Si mengatakan tujuan
kegiatan adalah dalam rangka
memperingati HUT Kabupaten
Pasaman yang ke - 77 dan Hari
Sumpah Pemuda ke - 94 Tahun
2022.

Selain itu open turnamen ini
juga dilaksanakan untuk
mengembangkan minat generasi
muda dalam bidang olahraga di
samping membina silahturrahmi
antar sesama pencinta olah raga
sepak takraw.

Selain mencari bibit juga
kegiatan ini dilaksanakan guna
mengembangkan minat generasi
muda dalam bidang olahraga dan
mengarahkan kegiatan generasi
muda kepada hal – hal yang positif,
di samping itu juga mendukung
program Pemkab yaitu Pasaman
Sehat,"tutup Kadis Perikanan dan
Pangan ini. (ical/faisal)

Lubuk Sikaping, Khazanah- Bupati
Pasaman, H.Benny Utama membuka
pertandingan sepak takraw Bupati
Cup yang dilaksanakan oleh
Persatuan Sepak Takraw Indonesia
(PSTI) Kabupaten Pasaman di
lapangan Sepak Takraw Dinas
Perikanan Dan Pangan Kabupaten
Pasaman, Rabu (26/10/2022).

Open Turnamen ini
dilaksanakan mulai 26 - 31 Oktober
2022 dan diikuti 29 club serta 12
Instansi dengan total hadiah Rp.7.5
Juta dan Trophy. Kegiatan tersebut
turut dihadiri Kepala SKPD
dilingkungan Pemkab Pasaman,
Ketua KONI Kabupaten Pasaman,
Pengurus PSTI Kabupaten Pasaman
dan Jurnalis.

Bupati Pasaman  atas nama
Pemerintah Daerah mengapresiasi
PTSI Kabupaten Pasaman  yang
telah menyelenggarakan Open
Turnamen Sepak Takraw ini.

"Dengan adanya turnamen ini
dapat menjadi ajang mencari bibit
baru untuk Iven Pekan Olahraga
Provinsi (Porprov) maupun Pekan

Olahraga Nasional (PON)," ujarnya.
Benny Utama juga

menyebutkan setelah pelaksanaan
ini akan dilaksanakan Pekan
Olahraga Kabupaten (PORKAB)
Pasaman yang akan
diselenggarakan pada 9 - 14
November 2024.

Kemudian, Bupati Pasaman
juga menyampaikan untuk para atlet
sepak takraw Kabupaten Pasaman
yang akan diturunkan pada Porprov
yang akan datang mempunyai target
medali.

Ia juga mengharapkan pada
Pengurus dan atlet untuk segera
berbenah mulai sekarang dengan
mempersiapkan atlet - atlet yang
mempunyai kemampuan,
melakukan latihan rutin  dan
melaksanakan uji coba.

Kita perlu atlet yang berprestasi
dan mempunyai mental juara serta
latihan dengan tekun,"ungkapnya.

Mengakhiri sambutannya
Bupati Pasaman juga mengatakan
Cabor yang akan diikutsertakan
pada Porprov XVI Tahun 2023 di

Sebut Timnya Masuk Grup Neraka di
Piala Asia U-20 2023, Media Vietnam
Anggap Timnas Juga Ada di Grup Sulit

Jakarta, Khazanah- Perjalanan
Timnas Indonesia U-20 dan
Vietnam U-20 di putaran final
Piala Asia U-20 2023 dinilai tidak
akan mudah. Media Vietnam, The
Thao 247, menyebut kedua tim
Asia Tenggara tersebut berada di
grup yang sulit.

Timnas Indonesia U-20
tergabung di Grup A bersama
tuan rumah Uzbekistan, kemudian
Irak dan Suriah. Sementara itu,
Vietnam berada di Grup B
bersama Qatar, Australia, dan Iran.

Dalam pemberitaannya, The
Thao 247 juga menyebut Vietnam

masuk dalam grup neraka.
Vietnam, yang masuk dalam pot
ketiga di turnamen ini, disebut
harus bekerja keras untuk bisa
lolos dari fase grup.

"Menurut hasil terakhir, anak-
anak asuh Dinh The Nam ada di
grup yang kuat dengan lawan-
lawan yang tangguh, Qatar U-20,
Australia U-20, dan Iran U-20,"
bunyi pemberitaan The Thao 247.

"Dengan hasil itu, Vietnam
U-20 perlu mengerahkan segala
daya upaya untuk bisa meraih
tiket ke perempat final," lanjut
media Vietnam tersebut.

Piala Asia U-20 2023 akan
digelar pada 1 hingga 18 Maret
2023 di Uzbekistan. Sebanyak
16 tim terbagi menjadi empat
grup, dengan masing-masing
terdiri dari empat tim.

Dengan format round robin,
dua tim teratas akan lolos ke fase
selanjutnya dan bermain di
perempat final.

Timnas Indonesia U-20 dan
Vietnam U-20 akan menjadi dua
wakil Asia Tenggara yang berlaga
di turnamen ini setelah Thailand gagal
berada di lima besar posisi runner-
up terbaik di fase kualifikasi.  faisal

Sepatu Roda Bukittinggi
Ukir Prestasi Nasional

Bukittinggi, Khazanah- Pembinaan atlet
sepatu roda terus dilakukan guna persiapan
untuk mengikuti pertandingan-pertandingan
tingkat regional maupun nasional, atlet-
atlet ini adalah aset Pemerintah Daerah Kota
Bukittinggi untuk masa depannya. Karena
dalam beberapa perlombaan yang diikutinya
mengharumkan Kota Bukittinggi di bidang
olahraga sepatu roda, hal tersebut
disampaikan Ketua persatuan sepatu roda
seluruh Indonesia (Perserosi) Kota
Bukittinggi, Shabirin Rachmat, Rabu (26/
10).

Lebih lanjut dikatakannya, dilihat
perkembangan atlet sepatu roda di daerah
lain juga kini meningkat, maka dari itu
atlet sepatu roda generasi emas Kota
Bukittinggi ini perlu mendapat perhatian
dan pembinaan untuk masa depannya,
latihan-latihan atlet semaksimal mungkin
ditingkatkan mulai dari latihan fisik, skill,
teknik dan lainnya untuk meraih prestasi
mereka nantinya.

Bibit-bibit unggul atlet perserosi Kota
Bukittinggi sebanyak 14 orang terdiri dari
5 orang wanita dan 9 orang laki-laki, berusia
8 sampai 16 tahun yang tergabung dalam
Bukittinggi Inline Skate dalam kejuaraan
terbuka sepatu roda tingkat nasional
memperebutkan piala Wali Kota Pariaman
2022 yang diadakan di Kota Pariaman
tanggal 21 sampai 23 Oktober 2022
mengharumkan Kota Bukittinggi dengan
meraih 2 medali emas dan 2 medali perunggu,
ucapnya.

Mengenai keterbatasan waktu dan tempat
lokasi latihan atlet-atlet sepatu roda Kota
Bukittinggi inilah yang menjadi pemikiran
seluruh pengurus termasuk pelatih, atlet-
atlet generasi emas Kota Bukittinggi cukup
bagus skill dan telah pula banyak menoreh
prestasi gemilang di tingkat regional maupun
nasional. Masih banyak yang perlu dibenahi
lagi agar meraih juara umum.

Dengan keterbatasan fasilitas tempat

latihan yang ada di Kota Bukittinggi,
Alhamdulillah atlit-atlit banyak meraih
medali di berbagai kejuaraan tingkat regional
dan nasional. Shabirin Rachmat meminta
kepada pelatih untuk meningkatkan dan
melatih skill dan fisik atlet-atlet agar nantinya
dapat lebih unggul dari daerah lainnya.

Menurut Shabirin Rachmat kendala yang
kini adalah mengenai tempat lapangan
latihan atlet-atlet untuk berlatih secara
maksimal, sekarang ini untuk sementara
dikarenakan belum adanya lapangan latihan,
atlet-atlet berlatih teknik, skill dan sprint
di lingkungan kantor Balai Kota Bukit Gulai
Bancah.

Jika berlatih di hari kerja, banyak ramai
orang dan kendaraan yang lalu lalang. Jadi
atlet berlatih di hari Sabtu dan Minggu.
Dilihat dari landasan lapangan tempat latihan
itu aspal yang dapat mengikis roda karet
sepatu yang dipakai atlet, ini akan dapat
mempercepat rusak karet rodanya. Seharusnya
lapangan latihan sepatu roda adalah latek
bukannya aspal.

Shabirin Rachmat berharap kepada
Pemerintah Daerah Kota Bukittinggi melalui
Dinas pemuda olahraga agar dapat mencari
jalan keluarnya untuk tempat lapangan
latihan atlet-atlet sepatu roda berlatih secara
maksimal, sayang jika diabaikan atlet-atlet
tersebut yang relatif masih muda belia yang
telah menoreh prestasi tingkat regional dan
nasional mengharumkan Kota Bukittinggi,
ucapnya.

Sedangkan pelatih sepatu roda Kota
Bukittinggi Indra mengatakan dalam
kejuaraan terbuka sepatu roda tingkat
nasional memperebutkan piala Wali Kota
Pariaman 2022 yang diadakan di Kota
Pariaman tanggal 21 sampai 23 Oktober
2022, Alif dan Ziqco yang turun kelas
pemula 100 meter dan 200 meter, untuk
medali perunggu disumbangkan Fani, Zikri
dan Zelo turun dikelas relay 3000 meter.
Pungkas Indra. (iwin)
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Tanpa Pernah Mengeluh, Syamsul Bahri Semangat Temui Masyarakat

DIDUGA REM BLONG

Truk Seruduk Tiga Unit Rumah dan
Satu Avanza

Padang Panjang, Khazanah - Jalan raya Padang Panjang
- Bukittinggi, Panyalaian tepatnya di Simpang MTsN Padang
Panjang kembali membuat masyarakat terbangun dari
mimpinya.

Pasalnya, pada Rabu (26/10) dini hari sekira pukul
00.30 WIB saat warga sedang terlelap tidur dan mimpi,
tiba-tiba dikejutkan dengan kerasnya suara dentuman
disebabkan sebuah truk menghantam rumah warga dan
mobil yang parkir di sepanjang jalan itu.

Sebuah truk bernomor polisi BA 9971 QU tanpa muatan
tersebut menabrak satu unit minibus jenis Avanza dan
tiga unit rumah warga yang berada di pinggir jalan, namun
tidak ada korban jiwa.

Cepatnya informasi atas kecelakaan itu, membuat
Satlantas Polres Padang Panjang langsung mendatangi
lokasi. "Tidak ada korban jiwa dalam peristiwa itu, tapi
terjadi kerugian material akibat kerusakan rumah dan
kendaraan," terang Kasat Lantas Polres Padang Panjang
Iptu Aldy Lazzuardy.

Menurutnya, kecelakaan itu bermula ketika truk tanpa
muatan  yang dikemudikan Riki (25 tahun) itu melaju
dari arah Bukittinggi menuju Padang Panjang. Namun,
ketika berada di tempat kejadian perkara (TKP), truk itu
diduga mengalami rem blong.

Kemudian, katanya, truk menabrak dan mengenai
kendaraan minibus jenis Avanza dan tiga unit rumah warga.

Truk bersumbu tiga itu, imbuhnya, menyeret minibus
lantaran kontur jalan di Tempat Kejadian Peristiwa (TKP)
merupakan turunan. Truk itu, tambahnya lagi, baru benar-
benar berhenti ketika menabrak rumah warga yang berada
di pinggir jalan.

Aparat kepolisian langsung mendatangi TKP. Polisi
kemudian melakukan pengaturan lalu lintas di sekitar
TKP agar tidak menimbulkan kemacetan. "Kami juga telah
mendata kendaraan yang terlibat kecelakaan dan meminta
keterangan saksi.

"Setelah itu, baru dilakukan upaya evakuasi dan
mengamankan barang bukti," kata dia

Di lokasi kejadian, Romi Martianus, SH salah seorang
warga kota Padang Panjang yang juga seorang pengacara
kondang itu angkat suara atas kejadian itu

Romi mengatakan, perlunya joint planning antara Pemko
Padang Panjang dan Pemkab Tanah Datar dalam melengkapi
rambu-rambu jalan di sepanjang jalan maut yang telah
sering kali makan korban.

"Untung saja kali ini tak ada koran jiwa," tambahnya.
  paul hendri

Nur Hasra Reses ke Kecamatan
Guguak Panjang

Bukittinggi, Khazanah- Reses
sidang I tahun 2022/2023
perorangan Nur Hasra,B.Sc
anggota DPRD Kota Bukittinggi
di Daerah pemilihan (Dapil)
Kecamatan Guguak Panjang
berlangsung di halaman rumah
ibu Yanti warga jalan Pincuran
Gauang RT 2 RW 6 Kelurahan
Tarok Dipo Kecamatan Guguak
Panjang, Rabu (26/10) dihadiri
Lurah Tarok Dipo, SKPD, RT,
RW, Bundo Kanduang, Ninik
Mamak, Alim Ulama, tokoh
masyarakat.

Sebagai koordinator reses
dapil Kecamatan Guguak Panjang
perorangan Nur Hasra adalah
Kabag Umum dan Keuangan,
Mulyadi dengan anggota
Hafsah.S.AP, Rahdian Aprino,SE,
Dika Novriwa R,SH, dan Fatli
agus T.W,A.Md

Kepada wartawan Khazanah,
Nur Hasra, mengatakan pada reses
ini langsung menjemput aspirasi
masyarakat langsung ke
pemukiman lingkungan
masyarakat. Alhamdulillah
dihadiri cukup ramai sebanyak
100 orang, dengan menghadirkan
Dinas Tata Ruang Pekerjaan
Umum, Dinas Perumahan dan
Permukiman, Dinas Lingkungan
Hidup, dan Dinas Sosial.
Alhamdulillah reses berjalan
kondusif dan lancar mulai dari
awal sampai selesai kegiatan reses
ini.

Asrul peserta reses
mempertanyakan program
keagamaan, tidak adakah rencana
Pemerintah Daerah Kota
Bukittinggi untuk menambah
pelajaran muatan keagamaan
untuk pelajar di sekolah, misalnya
program Jumat subuh berjamaah
atau shalat dhuha berjamaah di
sekolah-sekolah, kata Asrul.

Spontan Nur Hasra menjawab,
ini sangat penting dan bagus
diterapkan bagi generasi muda,
karena inilah merupakan
pembinaan akidah akhlak, kita
tidak saja menghadirkan generasi
yang cerdas secara akademik, tapi
juga generasi muda yang

Dr Dian Fadly Sosialisasikan Kasus Gagal Ginjal Akut
bisa memberikan edukasi kepada
masyarakat terkait hal ini.

Dikatakan juga, pembinaan
Dasawisma ini dilaksanakan untuk
lebih meningkatkan kinerja dan
peran Dasawisma di lingkungan
masyarakat. Karena kader
Dasawisma sebagai sambung
tangan dalam menyampaikan
informasi terkait program dan isu
yang terjadi dalam lingkungan
masyarakat.

"Kita tahu, tujuan PKK ini tidak
untuk berlomba. Namun untuk
meningkatkan kesejahteraan
masyarakat. Dalam Dasawisma,
banyak peran kita yang
dibutuhkan, seperti memberikan
edukasi kepada tetangga terkait
hal yang terjadi saat ini," kata Dian.

Hadir dalam pembinaan
tersebut, Lurah Silat, Sazali, S.Sos,
dan kader PKK Kota Padang
Panjang serta kader PKK Silat. 
Paulhendri

tokoh masyarakat, karena merasa
senang mendapatkan
pembangunan infrastruktur jalan,
yang sudah bertahun-tahun
mereka nanti.

Bukan hanya infrastruktur
yang menjadi perhatian Syamsul
Bahri, di daerah Pasaman Barat,
tepatnya di Kinali, ia juga
memberikan bantuan berupa bibit
alpukad, aren, dan pinang batara,
pada kelompok tani Hutan Tunas
Baru.

"Kita terus perjuangkan
aspirasi masyarakat, karena
pengabdian itu hukumnya wajib,
sesuai amanah undang-undang,
selain  infra struktur jalan dan
jembatan, saya juga terus
membantu masyarakat petani
hutan dengan bibit, karena hutan
itu bukan hanya untuk hari ini,
namun  untuk anak-cucu kelak,"
ulas Syamsul Bahri, Selasa (25/
10/2022).

Ketika ditanya, apakah tidak
merasa letih, dengan senyuman
ia menjawab, walaupun lelah
namun mendapatkan kepuasan
luar biasa.

"Memang letih, namun saya
mendapatkan kepuasan, karena
bisa berbuat untuk masyarakat,
ini bukan hanya kewajiban, tapi
juga ibadah," pungkas Syamsul
Bahri tersenyum dengan wajah
letih.  ist

dilalui, khususnya para petani
yang akan menuju sawah atau
ladang.

"Dengan datangnya pak
Syansul Bahri ke daerah kami
dia bisa melihat langsung kondisi
yang sebenarnya, sehingga tahun
2023 diharapkan bisa membuat
jalan di kampung kami ini, seperti
di Desa Baru," tutur Rosyid.

Ditambahkan warga lain,
mereka seolah belum merasakan
merdeka yang sesungguhnya,
sehingga selalu kesulitan dalam
menempuh daerah lainnya.

Pernyataan masyarakat
langsung direspon Syamsul Bahri,
dengan menyatakan akan
berjuang sekuat tenaga agar tidak
ada lagi daerah tertinggal, semua
merasakan pembangunan,
khususnya infrastruktur jalan,
guna meningkatkan ekonomi
kerakyatan.

Usai menjemput aspirasi di
Jorong Kampung Tengah,
Syamsul Bahri kembali
mengunjungi masyarakat Nagari
Desa Baru dan Pasir Panjang,
sekaligus melihat pembangunan
jalan yang sudah ia perjuangkan,
untuk memudahkan transportasi
dalam mengangkut hasil
perkebunan dan sawah
masyarakat.

Di daerah ini Syamsul Bahri
disambut antusias warga serta

Mapat Tunggul, Khazanah --
Memanfaatkan reses masa sidang
pertama tahun 2022-2023,
anggota Komisi II DPRD
Sumatera Barat Syamsul Bahri
terus memanfaatkannya untuk
bertemu langsung dengan
konstituen atau masyarkat di
daerah pemilihan IV (Dapil IV)
Pasaman-Pasaman Barat.

Pada masa reses yang digelar
tanggal 23-30 Oktober 2022 itu,
Syamsul Bahri turun ke tiga
lokasi berbeda, dengan  jarak
tempuh dari satu ke desa lainnya
cukup jauh, namun terus

dilakukannya tanpa pernah
merasa lelah.

Berbagai aspirasi diterima
Syamsul Bahri ketika menemui
masyarakat, seperti di Jorong
Kampung Tengah, Nagari Muara
Tais, kecamatan Mapat Tunggul,
dimana keluhan yang ia terima
belum tersentuh nya daerah
tersebut dengan pembangunan
infrastruktur.

Rosyid salah seorang warga
menyampaikan, jalan di daerah
tersebut masih belum beraspal,
dari tanah, ketika hujan maka
akan tergenang susah akan

berakhlak mulia dan akidah yang
kokoh. Inilah generasi muslim
yang tangguh untuk menjadi
pemimpin yang dapat mengayomi
masyarakatnya.

Terkait dengan riol di
pemukiman warga yang jika
hujan tergenang air dan
mengakibatkan banjir
dikarenakan melimpah air di
dalam riol tersebut, sehingga
masyarakat terutama anak-anak
sekolah tidak dapat melalui jalan
itu menuju ke sekolahnya, dan
terpaksa harus memutar agar tidak
basah kakinya.

Riol itu bukannya tersumbat,
tapi terjadi pendangkalan
dikarenakan riol sempit. Jadi
harus diperlebar dan diperdalam
sehingga dapat menampung dan
mengalirkan air ke bandar yang
lebih besar. Hal ini disikapi dinas
Pekerjaan Umum dan masalah
lingkungan disikapi dinas perkim.

Nur Hasra menjawab
pertanyaan peserta tentang wisata
yang hijau, kini tampaknya sudah
ada yang dipotong, karena batang
pohonnya tua dan rapuh. Jadi
untuk menjadikan Kota
Bukittinggi sebagai Kota wisata
hijau, akan ditanam kembali
pohon-pohon sebagai
penghijauan Kota Bukittinggi
menjadikan sejuk.

Penghijauan tersebut
dipusatkan di jalan-jalan utama
dan objek-objek wisata begitu
juga di pemukiman warga
masyarakat. Dalam penghijauan
Kota Bukittinggi, lanjut Nur
Hasra, ada beberapa dana CSR
dari beberapa perbankan, seperti
Bank Nagari dan BRI bantuan
bibit pohon-pohon untuk
ditanam.

Sedangkan mengenai sampah
akan dibuatkan tempat
pembuangan sampah (TPS) di
lingkungan warga masyarakat,
yang akan dijemput pegawai
dinas lingkungan hidup. Sampah-
sampah tersebut kalau tidak
dikelola akan menjadikan
penyakit, ungkap Nur Hasra
politisi fraksi PKS.  Iwin SB

glikol , sor bitol , dan gliserin /
gliserol. Keempat pelarut ini tidak
dilarang selama proses produksi
terjaga dari cemaran EG dan DEG
berlebihan .tutur dokter jantung
cantik itu pada warga hang hadir
dalam sosialisasi itu.

“Maka dari itu, di himbau
kepada orang tua dan masyarakat,
agar hati-hati dalam penggunaan
atau ditunda dulu penggunaan obat
sirup. Tapi saat ini sudah ada obat
sirup yang sudah dirilis oleh BPOM
dan boleh digunakan,” sebutnya.

Dian lebih menganjurkan
untuk anak-anak yang batuk pilek
agar diberikan obat herbal. Seperti
madu bagi anak umur 1 tahun ke
atas, 1 sendok sehari. Jahe dan
air putih yang diolahkan dengan
daun ivy. Daun ini bermanfaat
sekali untuk mengencerkan dahak,"
paparnya.

Dian berharap, dengan adanya
sosialisasi ini, para kader Dasawisma

(DEG) pada obat sirop.
"Hasilnya pun telah

disimpulkan penyebabnya adalah
obat - obat kimia yang merupakan
cemaran dari pelarut obat itu, "
ujar Dian menirukan pesan dan
Surat Edaran (SE) Menteri
Kesehatan .

Dian juga mengatakan
Kemenkes juga merilis daftar 102
obat yang memiliki riwayat
dikonsumsi pasien gangguan ginjal
di Indonesia . Hasil pengujian
Badan Pengawas Obat dan
Makanan (BPOM) menunjukkan,
dari 102 obat itu, 30 obat
dinyatakan tidak mengandung
cemaran EG dan DEG. Sementara
tiga produk mengandung EG dan
DEG melebihi ambang batas aman
.

Menurut keterangan resmi
BPOM , cemaran EG dan DEG
diduga berasal dari penggunaan
pelarut propilen glikol , polietilen

Padang Panjang, Khazanah -
Menindaklanjuti kasus gangguan
ginjal akut pada anak, Ketua TP-
PKK Kota Padang Panjang dr. Dian
Puspita Fadly Amran, Sp.JP
memberikan pembinaan sekaligus
sosialisasi kepada kader Kelompok
Dasawisma, Kelurahan Silaiang
Atas (Silat), Kecamatan Padang
Panjang Barat di aula kantor lurah
setempat, Rabu (26/10).

Dokter Dian menyampaikan,
kasus Atypical Progressive Acute
Kidney Injury (gangguan ginjal
akut atipikal) meski tengah
diselidiki penyebabnya, namun
sudah ada pelarangan terhadap
penggunaan obat-obat sirup untuk
anak oleh Kemenkes.

Lebih lanjut ujar Istri  Walikota
Padang Panjang itu ,kemarin
Kementerian Kesehatan telah
memastikan , gangguan ginjal akut
ini disebabkan cemaran zat kimia
etilen glikol (EG) dan dietilen glikol

Petugas dan warga sedang mengamati truk yang telah menyeruduk tiga rumah sekaligus dan satu unit Avanza

Anggota DPRD Sumbar Syamsul Bahri menyerahkan bibit pinang
di daerah pemilihan IV

Anggota DPRD Kota Bukittinggi Nur Hasra foto bersama warga
masyarakat peserta reses
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Bawaslu Sidangkan
Putusan Sengketa
Proses Pemilu 5
Partai
Jakarta, Khazanah-- Bawaslu menggelar sidang pembacaan
permohonan dan jawaban termohon penyelesaian sengketa
proses Pemilu 2024 pada Rabu (26/20). Penyelesaian sengketa
itu terhadap lima partai politik karena sebelumnya belum
sepakat mediasi.

"Ada lima partai," ucap Anggota Bawaslu RI Puadi
kepada wartawan, Rabu (26/10).

Tercatat hari ini ada lima partai secara bergantian yang
akan menjalani sidang. Kelima partai tersebut ialah Partai
Rakyat Adil Makmur dengan Nomor Register 002/PS.REG/
BAWASLU/X/2022, Partai Keadilan dan Persatuan dengan
Nomor Register 001/PS.REG/BAWASLU/X/2022 dan Partai
Republik dengan Nomor Register 003/PS.REG/BAWASLU/
X/2022.

"Selanjutnya Partai Republiku Indonesia dengan No.
Register 005/PS.REG/BAWASLU/X/2022 dan Partai Swara
Indonesia dengan No. Register 004/PS.REG/BAWASLU/
X/2022," jelas Puadi.

Sidang ini digelar di ruang sidang Bawaslu RI, Jakarta
Pusat, Rabu (26/10). Sidang baru digelar pada pukul 10.15
WIB dimulai dari Partai Rakyat Adil Makmur.

Lima partai politik yang melayangkan gugatan sengketa
proses pemilu ke Bawaslu telah menjalankan mediasi dengan
KPU. Namun, kelimanya dinyatakan gagal mediasi lantaran
tak mencapai kesepakatan sehingga harus menempuh proses
penyelesaian akhir yakni ajudikasi.

"Nah karena proses mediasi nggak sampai kata sepakat
tinggal mencapai proses ajudikasi," ujar Anggota Bawaslu
RI Puadi saat dihubungi, Senin (24/10).

Puadi melanjutkan Partai Republik Satu yang juga
dinyatakan gagal proses verifikasi administrasi melaporkan
KPU ke Bawaslu. Namun, laporan itu dalam bentuk
pelanggaran administrasi dan bukan berupa sengketa.

"Nah kenapa dia melaporkan administrasi alasannya
dia tidak dapat BA (berita acara). Kan kalau BA ini kan
objek sengketa jadi semacam SK penetapan. Jadi kalau
dia tidak dapet BA ya larinya ke pelanggaran administrasi,
gitu," ucapnya. ryn/dtc

AHY Masuk Nominasi
Cawapres Anies
Jakarta, Khazanah-- Ketua Umum DPP Partai NasDem Surya
Paloh menyebutkan Ketua Umum DPP Partai Demokrat
Agus Harimurti Yudhoyono (AHY) masuk nominasi cawapres
Anies Baswedan.

"Sedang kita nominasikan, kita cari, kita utak-atik,
kita lihat lagi, kita lihat tanda-tanda, bahasa dari berbagai
aspek, yang memungkinkan hingga pasangan Pak Anies-
nya seperti yang diharapkan beliau sebagai capres," kata
Surya Paloh usai bertemu AHY di Wisma Nusantara, Jakarta,
Rabu.

Terkait kecocokan AHY sebagai cawapres Anies, Surya
menyerahkan sepenuhnya kepada Anies Baswedan sebagai
bakal capres dari NasDem.

"Kalau saya orang tua ini apa, kalau yang baik-baik
pasti saya restui," ujarnya.

Dalam pertemuan selama dua jam itu, kata Surya, dirinya
dan AHY membahas soal koalisi antara NasDem, Demokrat
dan PKS.

"Koalisi memang sedang menyesuaikan frekuensi, apa
yang barangkali bisa disesuaikan satu sama lain, tapi yang
jelas hubungan yang baik selama ini sudah terjalin semakin
memperkokoh semangat," katanya.

Hingga saat ini, kata dia, ketiga parpol masih
mempertimbangkan untuk mengumumkan deklarasi koalisi.
Namun, soal penentuan cawapres masih belum ditentukan.

"Waktunya kapan untuk deklarasinya, hari cari baik
bulan baik. Cawapres belum," tutur Surya.

Sementara itu, Ketua Umum Partai Demokrat Agus
Harimurti Yudhoyono (AHY) menyatakan siap menjadi
calon wakil presiden (cawapres) mendampingi Anies
Baswedan.

"Ya kami pribadi terus mempersiapkan diri, apapun
tugas ya harus kami jalankan pada saatnya. Apa pun itu,
di mana pun itu harus siap," ujarnya.

Namun, saat ini yang menjadi prioritas adalah proses
pembentukan koalisi antara Partai Demokrat, Partai NasDem,
dan PKS.

Menurut dia, ketiga partai politik tak ingin terburu-
buru untuk mengumumkan pendeklarasian capres-cawapres.

"Karena yang lebih baik adalah (koalisi) benar-benar
solid, dan benar-benar setelah itu hanya ada maju ke depan,
dan berlari. Bukan berhenti atau mundur ke belakang,"
paparnya.

Dia pun enggan mendesak mitra koalisi untuk
memilihnya sebagai cawapres.

AHY hanya mengupayakan yang terbaik dan selalu
siap jika akhirnya dipilih untuk mendampingi Anies
berkontestasi pada Pilpres 2024.

"Saya hanya ingin berprasangka baik terhadap apa
yang terus kita ikhtiarkan. Sambil terus mempersiapkan
diri dan semua itu kan takdir. Yang jelas kita sepakat
di sini untuk Indonesia yang lebih baik, lebih sejahtera
masyarakatnya, kita harus kompak dulu, harus solid," ujarnya.
ryn/ant

33 Anggota Panwascam Terpilih Segera Dilantik

Pakar: Indonesia Tak
Punya Parpol

bahkan sampai malam hari, semoga
target tercapai hingga awal November
nanti," katanya.

Ruzi menambahkan Bawaslu siap
menerima laporan jika nantinya terdapat
permasalahan di lapangan terkait
Verfak agar proses Pemilu dapat berjalan
lancar.

"Sejauh ini tidak ada pengaduan
atau masalah, namun kalaupun ada
masalah nantinya, Bawaslu siap
menerima laporan dan membantu sesuai
aturan," pungkasnya. ryn/ant

verifikasi banyak yang tidak ditemukan,"
katanya.

Ia mengatakan beberapa
permasalahan ditemukan di lapangan
seperti pindah alamat, belum punya KTA
atau tidak mengakui sebagai anggota
partai politik dan lain sebagainya.

"Meskipun ada masyarakat yang
menyatakan benar sebagai anggota partai
politik dan memiliki KTA namun belum
terpenuhi jumlah minimal persyaratan
anggota yang ditentukan, itu masih
menjadi tantangan saat ini," ujarnya.

Untuk menyikapi belum

yang tercatat hingga ke tempat mereka
beraktifitas di Pasar dan sebagainya hingga
malam hari dan memakai jas hujan untuk
memenuhi syarat pendaftaran mengikuti
Pemilu 2024.

Yasrul menyebut, untuk vaktual
kepengurusan dan kantor, sembilan partai
politik di kota Bukittinggi sudah
dinyatakan Memenuhi Syarat (MS).

"Namun untuk vaktual keanggotaan
masih banyak yang berstatus Tidak
Memenuhi Syarat (TMS), sampel
keanggotaan partai politik yang diturunkan
melalui SIPOL ternyata setelah dilakukan

terpenuhinya jumlah minimal
persyaratan tersebut sesuai aturan yang
berlaku, KPU meminta kepada partai
politik untuk menghadirkan sampel
anggota yang tidak ditemukan tetsebut
di kantor partai politik masing-masing
untuk diverifikasi oleh KPU.

Ketua Bawaslu Bukittinggi, Ruzi
Haryadi mengatakan pihaknya terus
mendampingi proses Verfak yang hanya
menyisakan waktu beberapa hari.

"Kami pastikan sejauh ini KPU
sesuai aturan telah melakukan Verfak
dengan sebaik-baiknya, berhujan-hujan

Bukittinggi, Khazanah-- KPU Kota
Bukittinggi tetap melaksanakan Verifikasi
Faktual (Verfak) keanggotaan Partai Politik
(Parpol) walaupun cuaca hujan terjadi
di daerah setempat, kondisi cuaca yang
tidak bersahabat tidak menyurutkan
semangat para verifikator.

"Tetap kami jalankan verifikasi faktual
keanggotaan partai politik calon peserta
pemilu 2024 walau hujan, target hingga
04 November harus terlaksana," kata
Komisioner KPU Bukittinggi, Yasrul di
Bukittinggi, Rabu.

KPU mendatangi anggota Parpol

"Apalagi di Pemilu 2024 nanti
konstelasi agak meningkat dan
rawan bagi tim adhoc dalam
menjaga kode etik dan norma
yang harus mereka jaga dalam
pemilu demokrasi nantinya," kata
dia.

Sementara Bawaslu
Kabupaten Agam mengumumkan
48 anggota Panitia Panwascam
pada Pemilu serentak 2024 yang
tersebar di 16 kecamatan yang
merupakan hasil seleksi dilakukan
lembaga itu.

"Nama-nama anggota
Panwascam itu diumumkan pada
Rabu (26/10)," kata Ketua
Bawaslu Agam, Elvys di
Lubukbasung, Rabu.

Ia mengatakan, ke 48 anggota

Panwascam itu dengan rincian,
laki-laki 33 orang dan perempuan
15 orang yang tersebar di 16
kecamatan di daerah itu.

Rencananya, ke 48 anggota
Panwascam itu bakal dilantik di
Hotel Sakura Syariah
Lubukbasung, Jumat (28/10).

Setelah dilantik, tambahnya,
ke 48 anggota Panwascam itu
bakal diberikan pembekalan
tentang pengawasan. Setelah itu
mereka langsung melakukan
pengawasan tahapan Pemilu.

"Mereka langsung melakukan
pengawasan tahapan sembari
melengkapi sarana dan prasarana
pendukung di Panwascam itu,"
katanya.

Ia menambahkan, Bawaslu
setempat mengerahkan komisioner
dan staf untuk pengawasan
verifikasi faktual keanggotaan
partai politik yang dilakukan
KPU.

Dengan adanya Panwascam,
maka mereka sudah bisa
melakukan tahapan pengawasan
verifikasi faktual keanggotaan
partai politik itu.

Namun ia berharap anggota
Panwascam dapat mengawasi
tahapan secara maksimal, agar
pesta demokrasi tersebut berjalan
dengan demokratis, jujur dan adil.

"Lakukan pengawasan secara
maksimal, sehingga pesta
demokrasi tersebut berjalan
dengan demokratis, jujur dan adil,"
katanya. ryn/ant

Padang, Khazanah-- Badan
Pengawas Pemilu (Bawaslu) Kota
Padang akan melantik 33 anggota
Panitia Pengawas Pemilu
Kecamatan (Panwascam) yang
telah melalui serangkaian tes yang
ditetapkan institusi tersebut.

"Alhamdulillah kita sudah
umumkan 33 orang anggota
Panwaslu yang bekerja sebagai
tenaga adhoc di pemilu 2024 dan
mereka akan dilantik pada Jumat
(27/10)," kata Koordinator Divisi
Penanganan Pelanggaran Data dan
Informasi Bawaslu Padang,
Firdaus Yusri di Padang, Rabu.

Ia mengatakan sejak
diumumkan perekrutan anggota
Panwascam total ada 623 orang
yang mendaftarkan diri untuk
menjadi tim adhoc Bawaslu
Padang dan ternyata yang lulus
syarat administrasi sebanyak 550
orang.

"Mereka yang lolos langsung
mengikuti ujian CAT dan hasilnya
dilakukan secara ranking dan 66
orang dinyatakan lulus dan berhak
ke tes selanjutnya. 66 orang
karena memang dua kali dari
jumlah anggota Panwaslu yang
kita butuhkan untuk di 11
kecamatan di Kota Padang," kata
dia.

Setelah itu 66 calon anggota
Panwascam tersebut mengikuti tes
wawancara yang dilakukan selam
empat hari dan kemarin pihaknya
melakukan rapat pleno
menetapkan 33 orang yang

dinyatakan lolos sebagai anggota
Panwascam di Kota Padang.

"Mereka yang lulus tentu
calon yang terbaik dan telah
mengerti tentang aturan yang
mengikat mereka dalam
menjalankan tugas dalam pemilu
2024," kata dia.

Dirinya berharap mereka yang
akan dilantik mampu profesional
dalam menjalankan tugas sesuai
dengan aturan dan dapat menjaga
intergritas.

Mereka juga diminta mampu
menjalankan amanah Undang-
Undang dan tentu pihaknya tidak
ingin ada anggota Panwascam
terpilih ini terindikasi politik
praktis, terindikasi berhubungan
dengan partai politik dan lainnya.

sepenuhnya, maka keuangan partai
akan lebih transparan. Sebab,
Badan Pemeriksa Keuangan (BPK)
bisa mengaudit semua pengelolaan
keuangannya.

Hanya saja, kata Danang,
wacana memperbesar bantuan partai
ini justru ditolak oleh partai politik
itu sendiri. Pasalnya, para elite
partai dan donatur cemas
kendalinya atas partai akan hilang
karena partai tidak lagi bergantung
pada uang mereka.

"Ketika negara hadir
memberikan bantuan, itu ternyata
juga tidak mudah. Tentu masuknya
negara, maka akan menggusur
kepemilikan mereka (para elite dan
donatur) atas partai politik," kata
Danang.

"Ketika negara akan
memberikan sumbangan (lebih
besar), ternyata tidak mudah juga
karena partai justru yang
memberikan syarat. Terakhir mereka
mensyaratkan sumbangan negara
50 persen saja. Itu kemungkinan
refleksi keresahan pemegang saham
utama partai ketika ada donor baru
masuk, terutama dari negara,"
imbuhnya. ryn/ant

SEJUMLAH daerah di Sumatera Barat mulai mengumumkan hasil
seleksi calon anggota Panwascam. Setelah dinyatakan lolos
serangkaian tes, mereka dijadwalkan juga akan segera dilantik. DOK

Transparency International
Indonesia (TII) Danang Widoyoko,
ketika partai bergantung pada
pendanaan dari luar, maka sang
donatur sudah seperti pemegang
saham partai.

Para pemegang saham ini tentu
akan mendapatkan imbal balik dari
kader partai yang berhasil
menduduki jabatan publik. Imbal
balik itu biasanya dalam bentuk
pemberian konsesi pertambangan
atau kontrak proyek konstruksi.

Karena itu, ujar Danang, TII
mendukung upaya pemerintah
menambah dana bantuan kepada
partai agar partai tidak lagi milik
donatur atau segelintir elite partai,
tapi milik publik. Dengan begitu,
keputusan-keputusan politik yang
dibuat partai akan berpihak kepada
publik.

Untuk diketahui, dana bantuan
partai politik saat ini adalah Rp
1.000 untuk setiap suara sah dalam
pemilu terakhir. Pemerintah
berencana menambah besarannya
jadi Rp 3.000 per suara mulai
tahun 2023.

Menurut Danang, ketika
negara membiayai partai

Jakarta, Khazanah-- Pakar hukum
tata negara dari Fakultas Hukum
Universitas Andalas, Feri Amsari
menilai, permasalahan sumber
pendanaan partai politik dan
transparansi keuangannya berakar
dari sistem partai politik itu sendiri.
Terutama sistem yang
memungkinkan satu sosok atau
satu kelompok mengendalikan
partai.

"Indonesia ini tidak punya
partai politik, yang ada adalah
perusahaan keluarga yang diberi
nama partai. Makanya Ibu Mega
(Ketua Umum PDIP) bisa dibilang
CEO, seperti itu juga Pak Prabowo
(Ketua Umum Gerindra)," kata Feri
dalam diskusi daring bertajuk
'Reformasi Keuangan Partai Politik:
Peluang dan Tantangan', Rabu (26/
10).

Feri mengatakan, setelah
Reformasi 1998, hampir semua
sistem bernegara diperbaiki
regulasinya. Tetapi tidak dengan
sistem partai politik. Karena itu,
menurutnya partai masih
bergantung pada figur sentral ketua
umum ataupun kelompok dominan
dalam partai.

Dominannya satu sosok atau
kelompok ini, kata Feri, tak terlepas
dari sistem pembiayaan partai
politik. Partai di Indonesia diketahui
boleh menerima dana dari tiga
sumber, yakni iuran anggota,
donasi, dan bantuan negara.

Tapi, iuran anggota selama ini
tidak jalan hampir di semua partai.
Jangankan meminta iuran anggota,
mengajak masyarakat jadi kader
partai saja sulit. Ketiadaan iuran
anggota itu lah yang membuat
partai bergantung pada pendanaan
dari elite partai.

"Karena dana partai cuma
sedikit karena tidak ada
sumbangan dari kader, (akhirnya
pendanaan) lebih banyak berbasis
kepemilikan ketua atau figur-figur
kaya dari parpol itu," kata Direktur
Pusat Studi Konstitusi (PUSaKO)
Fakultas Hukum Universitas
Andalas itu.

Ketiadaan sumbangan dana
dari kader itu, lanjut dia, juga akan
mendorong partai mencari
pendanaan dari luar. Singkatnya,
partai akan mencari donatur untuk
beraktivitas.

Menurut Sekretaris Jenderal

PERMASALAHAN sumber pendanaan partai politik dan transparansi keuangan, dinilai berakar dari sistem partai politik itu sendiri.
Salah satunya yang berkaitan dengan sistem pengelolaan partai, yang memungkinkan untuk dikelola oleh satu sosok atau satu
kelompok tertentu. DOK
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BAHAS HASIL EVALUASI GUBERNUR TERHADAP PERUBAHAN APBD

DPRD Padang dan Pemko Gelar
Rapar Kerja

9/2022) malam.
“Alhamdulillah, hari ini

APBD-P Kota Padang 2022 telah
kita sepakati bersama sesuai
ketentuan dan waktu yang telah
ditentukan. Atas nama Pemerintah
Kota Padang, kami tentu
mengucapkan terima kasih dan
apresiasi yang setinggi-tingginya,”
ucap Hendri Septa. (adv)

Padang, Khazanah, - Dewan
Perwakilan Rakyat Daerah
(DPRD) Kota Padang bersama
Pemerintah Kota Padang
melakukan rapat kerja membahas
hasil evaluasi gubernur Sumatera
Barat terhadap Perubahan
Anggaran Pendapatan dan Belanja
Daerah (P-APBD) Kota Padang
Tahun Anggaran 2022, Senin (24/
10).

“Rapat kerja yang kita
lakukan dengan pemko Padang
merupakan tindak lanjut
Pembahasan APBD-P Kota
Padang Tahun 2022. Yang dibahas
evaluasi gubernur,” ungkap Ketua
DPRD Kota Padang, Syafrial Kani
Datuk Rajo Jambi kepada awak
media.

Ketua DPRD yang merupakan
putra Kuranji tersebut mengatakan,
keputusan Gubernur Sumbar,
mengamanatkan kepada Wali Kota
dan DPRD untuk segera
melakukan penyempurnaan dan
penyesuaian Perumbahan APBD
2022.

“Secara umum, sudah sesuai
dengan Keputusan Gubernur
Sumbar, meski masih ada beberapa
catata khusus yang harus kita
tindaklanjuti,” ungkapnya.

Sementara itu, Wakil Ketua
DPRD Kota Padang, Arnedi
Yarmen menambahkan, terkait
evaluasi gubernur tersebut, ada
beberapa yang menjadi catatan
dan harus dilakukan pebahasan
agar tidak menuai persoalan

hukum. Selain itu, menyesuaikan
dengan program nasional dan
program provinsi.

“Jangan sampai program
daerah tidak mendukung program
nasional dan provinsi, atau apa
yang kami lakukan penyalahi
hukum,” terangnya.

Pertama  yang menjadi
pembahasan adalah soal aturan.
Seperti diketahui, lanjutnya,
 dalam penetapan P-APBD, Kota
Padang yang paling terakhir.

“Jangan sampai penetapan
yang dilakukan menyalahi target
waktu secara aturan,” ungkapnya.

Kedua, soal penekanan inflasi.
Seperti diketahui, lanjutnya,
daerah di seluruh Indonesia
diminta untuk melakukan
optimalisasi anggaran pendapatan
dan belanja daerah (APBD) untuk
mengendalikan inflasi.

Dikatakannya, Menteri Dalam
Negeri telah menerbitkan Surat
Edaran (SE) Mendagri Nomor 500/
4825/SJ tentang Penggunaan
Belanja Tak Terduga dalam
rangka pengendalian inflasi di
daerah.

Gubernur, Bupati, Wali Kota
diminta optimalisasi dengan
menjaga keterjangkauan harga,
daya beli masyarakat, kelancaran
distribusi dan transportasi,
kestabilan harga pangan,
ketersediaan bahan pangan
terutama dengan kerja sama antar
daerah.

Ketiga, jelasnya lagi, soal

Peraturan Daerah (Ranperda)
APBD-P TA 2022 menjadi Perda
No.15 Tahun 2022 tentang
Persetujuan APBD-P TA 2022.

Apresiasi tersebut disampaikan
dalam Sidang Paripurna DPRD
Kota Padang terkait Penyampaian
Akhir Fraksi-Fraksi DPRD Kota
Padang di Ruang Sidang Utama
Kantor DPRD setempat, Jumat (30/

pencapaian program pusat. “ Salah
satu tugas daerah adalah
mendukung program presiden dan
program gubernur,” jelasnya.

Secara angaka- angka,
menurutnya, tidak ada koreksi dari
bapak Gubernur, hanya saja perlu
dilakukan pegontrolan terhadap
aanggaran belanja dan target
pendapatan daerah.

Sebelumnya, DPRD Kota
Padang diberikan apresiasi oleh
Wali Kota Padang Hendri Septa
atas disepakatinya Anggaran
Pendapatan dan Belanja Daerah
Perubahan (APBD-P) Kota Padang
Tahun Anggaran (TA) 2022.

Sebanyak 6 (enam) fraksi
DPRD Kota Padang melalui juru
bicaranya menyetujui Rancangan

Cek Harga Kebutuhan Pokok,
Wako Pantau Pasar Raya Padang

Padang, Khazanah - Wali Kota
Padang Hendri Septa bersama
Forum Koordinasi Pimpinan Daerah
(Forkopimda) Kota Padang
meninjau Pasar Raya Padang, Rabu
(26/10/2022).

Wako Hendri Septa mendatangi
beberapa pedagang bahan
kebutuhan pokok diantaranya
seperti telur, minyak goreng, cabe,
sayur dan beras.

Wako Hendri Septa
mengungkapkan, peninjauan ke
Pasar Raya Padang ini dilakukan
dalam rangka memastikan harga
kebutuhan pokok tetap stabil dan
terjangkau oleh masyarakat.
Disamping itu mengecek
ketersediaan bahan pokok agar
tidak terjadi kelangkaan.

“Alhamdulillah hari saya

Suasana rapat kerja DPRD Padang dan Pemko yang dihadiri pimpinan dewan

Pejabat pemko yang menghadiri rapat kerja Anggota DPRD Padang membahas hasil evaluasi APBD Perubahan Ketua DPRD Kota Padang, Syafrial Kani didampingi Wakil Ketua DPRD Kota
Padang, Arnedi Yarmen bersama Sekdako Andre Algamar

bersama Kapolresta Padang, Dandim
0312 Padang, Kejari, melakukan
kunjungan dadakan atau inspeksi
ke Pasar Raya Padang. Kami ingin
melihat dan pengontrol harga
kebutuhan pokok agar tidak terjadi
inflasi, sebagaimana arahan Presiden
Republik Indonesia beberapa waktu
lalu,” ungkap Wako.

Lebih lanjut Wako Hendri
Septa mengatakan, beberapa harga
kebutuhan pokok yang sudah stabil
diantaranya adalah harga cabe
merah, yang semula Rp.100 ribu
sekarang sudah Rp30 - 40 ribu.
Begitu juga dengan harga
kebutuhan pokok lainnya yang juga
relatif stabil di Kota Padang.

“Kita sudah lakukan
pengecekan harga kebutuhan pokok.
Alhamdulillah sudah relatif stabil.

Yang membuat kita khawatir adalah
kenaikan harga beras, yang
mencapai 2000/Kg. Kami akan
duduk bersama Bulog dan instansi
terkait untuk mencarikan solusi
permasalahan ini,” pungkas Wako
Hendri Septa.

Hadir dalam kunjungan tersebut,
Kapolresta Padang Kombes Pol
Ferry Harahap, Kejari Padang
diwakili Kasi Perdata dan Tata Usaha
Negara (Datun) Syafri Hadi, Dandim
0312/Padang diwakili Danramil 01/
Padang Barat Mayor Inf Misno,
Asisten Perekonomian dan
Pembangunan Didi Aryadi yang
juga menjabat Plt. Kepala Dinas
Perdagangan Kota Padang serta
sejumlah pimpinan OPD di
lingkungan Pemerintah Kota
Padang.  faisal

Sukseskan Regsosek 2022, Hendri
Septa Jalani Pendataan BPS

Padang, Khazanah - Wali Kota Padang Hendri
Septa mengimbau seluruh warga Kota Padang
untuk menyukseskan pendataan Registrasi Sosial
Ekonomi (Regsosek) 2022 oleh Badan Pusat
Statistik (BPS) Kota Padang.

Hal itu dikatakan Wako pada Rabu (26/
10/2022) ketika dilakukan pendataan kepada
Wali Kota Padang Hendri Septa dan keluarga
di Rumah Dinas Wali Kota, Jl.A.Yani No.11
Padang.

Wako Hendri Septa yang saat itu didampingi
Ketua TP PKK Padang Ny.Genny Hendri Septa
mengimbau seluruh warga Kota Padang untuk
menyukseskan Regsosek 2022 dengan
memberikan data yang benar dan jelas kepada
petugas BPS.

“Mari kita sukseskan Regsosek 2022 dengan
memberikan data yang benar dan jelas kepada
petugas. Mohon diterima dan dilayani mereka
dengan baik saat bertugas,” imbau Wako.

Sementara itu Kepala BPS Kota Padang
Alfianto menjelaskan, Regsosek merupakan
pendataan seluruh penduduk yang mencakup
profil dan kondisi sosial ekonomi masyarakat.

“Informasi yang dikumpulkan dalam
pendataan erat kaitannya dengan kondisi sosial
ekonomi masyarakat serta geografis.Tak hanya
itu kondisi perumahan dan sanitasi air bersih
serta kepemilikan aset didata, kondisi kerentanan
kelompok penduduk, informasi geospasial,
tingkat kesejahteraan, dan informasi sosial
ekonomi lainnya juga didata,” jelasnya.

“Pendataan awal Regsosek Tahun 2022 ini
akan dilaksanakan selama 1 bulan, yaitu dari
tanggal 15 Oktober sampai dengan 14 November
2022,” lanjutnya.

“Jumlah petugas yang akan diturunkan untuk
pendataan awal Regsosek ini adalah sebanyak
1308 orang, dengan target sekitar 247 ribu
KK di seluruh Kota Padang,” tukuknya.  faisal
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